



RESOLUCIÓN DE IMPUGNACIONES - LISTA DEFINITIVA DE POSTULANTES
Concurso N° 185: Técnico Administrativo – Mendoza

I. El Tribunal Evaluador del Concurso N° 185 para el Ingreso Democrático e Igualitario al Ministerio Público Fiscal de la Nación, designado por Resolución ING N° 35/22, se dispone a resolver las impugnaciones presentadas contra el dictamen de evaluación publicado el 31 de marzo del corriente.

El artículo 46 del Reglamento para el Ingreso Democrático e Igualitario al Ministerio Público Fiscal de la Nación aprobado por Resolución PGN N° 507/14 (el “Reglamento de Ingreso”) establece que las evaluaciones del agrupamiento Técnico Administrativo serán confeccionadas por la Autoridad de Aplicación mediante un soporte informático y que su corrección será automatizada.

Por otra parte, el artículo 49 del Reglamento de Ingreso dispone que los concursantes: “...podrán deducir impugnación contra el dictamen final por arbitrariedad manifiesta, error material o vicio grave de procedimiento. Serán desestimadas aquellas impugnaciones que constituyan una mera expresión de disconformidad con los criterios establecidos por el Tribunal Evaluador o no respeten los requisitos exigidos. El planteo deberá presentarse por escrito y de manera fundada a través de la plataforma informática habilitada para el concurso.”

Asimismo, el referido artículo 49 dispone que el Tribunal Evaluador resolverá las impugnaciones.

II. Conforme lo informado por la Autoridad de Aplicación, dentro del plazo previsto 19 postulantes hicieron uso de la opción “Impugnar” dentro de la plataforma informática y otros/as 2 presentaron sus reclamos a través de un correo electrónico.

III. Sobre las impugnaciones

1) Carabajal, Sandra Marcela

La postulante se agravia de que las fechas para rendir no eran las estipuladas, alegando que las evaluaciones finalizaban el 5 de abril de 2023. Carabajal se refiere al periodo fijado en la Resolución ING 28/22 que, en efecto, estableció que las evaluaciones se realizarían entre el 13 de febrero y el 5 de abril de 2023. Ahora bien, el Reglamento de Ingreso Democrático establece que la

Autoridad de Aplicación es la instancia que se encarga de realizar las evaluaciones dentro del marco establecido por la Resolución de apertura del concurso. Esto quiere decir que las fechas de evaluación deben realizarse dentro de este periodo, pero no significa que deban realizarse estrictamente en todas esas fechas. En efecto, las fechas estipuladas a través de la Resolución de apertura establecen el marco genérico a partir del cual la Autoridad de Aplicación deberá configurar el calendario específico, de acuerdo a la cantidad de personas inscriptas al concurso y al resto del cronograma de concursos convocados, entre otras variables. De esta manera la Autoridad de Aplicación fijó las fechas de evaluación para realizarse entre el 13 y el 20 de marzo, ambos inclusive. Tal cronograma fue comunicado a las casillas de correo de los/as postulantes inscriptos/as en el concurso y también fue publicado en la página de Ingreso Democrático, tal como dispone el Reglamento de Ingreso como canales válidos de notificación. Más precisamente la citación para las evaluaciones del concurso Técnico Administrativo N° 185 se envió el día miércoles 22 de febrero del corriente. Allí Sandra Carbajal fue citada para rendir el día 16 de marzo de 2023 a las 10hs. Sin embargo, la postulante no se conectó para rendir el examen ni tampoco se comunicó con la oficina de Ingreso Democrático por ninguno de los canales establecidos para consultar por las fechas de evaluación, si es que no había visto el correo electrónico con la citación mencionada más arriba. Por este motivo corresponde mantener el estado de la postulante en el concurso.

2) Carabajal Laborde, Guadalupe

La postulante solicita una revisión completa de su evaluación. Carabajal Laborde desaprobó su examen práctico de informática. Al revisar este ejercicio se constató que la postulante contestó de forma incorrecta las consignas sobre búsqueda de ubicaciones y sobre la búsqueda de fallos. En cuanto a la búsqueda de ubicaciones la postulante confundió la ubicación provincial con la jurisdicción del MPF y seleccionó la opción b, cuando la correcta era la a. En cuanto a la búsqueda de fallos, Carabajal Laborde seleccionó la opción b, pero la correcta era la c. De esta manera la postulante respondió de forma incorrecta 2 de las 3 consignas del examen práctico de informática, motivo por el cual resultó desaprobada. Por lo tanto, corresponde mantener el puntaje asignado a la postulante en el Dictamen.



3) Castañeda, Claudia Carina

La postulante presentó un reclamo aduciendo que “*en la segunda parte del examen, no me dejó ingresar a la página del ministerio. En dos de ellas si pude, pero una tuve que buscar por google y eso me hizo perder tiempo.*”

En virtud del reclamo realizado por la postulante se procedió a revisar su examen teórico y práctico. De la revisión no surge ninguna anomalía en el funcionamiento del sistema. Castañeda aprobó con 70 puntos el examen teórico y desaprobó el ejercicio práctico de informática. En cuanto a su examen práctico, según los datos que arroja la plataforma web en la que se realiza la evaluación, la postulante inició el ejercicio a las 13:32 y lo finalizó a las 13:47, utilizando un tiempo total de 15 minutos y 1 minuto, exactamente el tiempo total asignado para su realización. En ese periodo de tiempo Castañeda contestó todas las consignas, es decir, que pudo completar el examen en el tiempo estipulado.

Cabe recordar que el ejercicio práctico de informática consiste en realizar tres búsquedas web. Dos de ellas versan sobre búsquedas de ubicaciones de fiscalías y resoluciones de la PGN, mientras que la otra consiste en una búsqueda de un fallo. Por lo tanto, la navegación por internet es parte esencial para la realización de esta parte del examen. En cuanto a las respuestas de la postulante, seleccionó de forma incorrecta 2 de las 3 consignas, razón por la cual resultó desaprobada. En efecto, la impugnante seleccionó opciones incorrectas en la consigna sobre búsqueda de resoluciones y en la referida a la búsqueda de fallos. En cuanto a la búsqueda de la Resolución PGN 914/12, Castañeda seleccionó la opción b cuando la correcta era la a. Y en cuanto a la búsqueda del fallo Fontevecchia, seleccionó la opción c cuando la correcta era la b. Por este motivo, y en la medida en que no se produjo ningún problema informático en la plataforma web donde se realizó el examen, corresponde mantener el puntaje asignado a la postulante en el Dictamen.

4) Copponi, Jessica

La postulante expresa que se produjo un error material en la corrección de su examen práctico.

Se realizó una revisión del examen práctico de informática de la postulante y no se encontraron errores materiales en la corrección. En efecto, la postulante respondió de forma incorrecta 2 de las 3 consignas del examen: el

ejercicio sobre la búsqueda del fallo Bahamondez y el ejercicio sobre la búsqueda de la resolución PGN 2636/15. En cuanto a la búsqueda del fallo, la postulante seleccionó la opción a cuando la correcta era la opción c; y en cuanto a la búsqueda de la resolución Copponi seleccionó la opción a cuando también la correcta era la c. De esta manera, corresponde mantener la nota asignada a la postulante en el Dictamen.

5) Coria, Wilson Exequiel

El postulante aduce errores materiales en la corrección de su examen práctico de informática y solicita revisión del mismo.

Se revisaron sus ejercicios teóricos y prácticos y no se encontraron errores en la corrección. En efecto, Coria desaprobó el examen práctico de informática, por haber respondido de forma incorrecta 2 de los 3 ejercicios que componen esta parte del examen. En la búsqueda de fallos, el postulante seleccionó la opción c cuando la correcta era la a; y en la búsqueda de resoluciones, Coria seleccionó la opción c cuando la correcta era la b. De este modo y como no se produjo ningún error material en la corrección del examen del postulante, corresponde mantener la nota asignada al postulante en el Dictamen.

6) De Peña, Cecilia Celeste

La postulante reclama una revisión de su examen práctico de informático, a la vez que solicita una vista de su evaluación.

En virtud del reclamo se le envió una vista de su examen el día 11 de abril. Por otra parte, se revisó la corrección de su examen. La postulante desaprobó su examen práctico de informática. En efecto, Da peña seleccionó de forma incorrecta las consignas referidas a las búsquedas de ubicaciones. De esta manera, en la búsqueda de la ubicación de la Fiscalía Federal de Mercedes, Da Peña seleccionó la opción a cuando la correcta era la c; y en la búsqueda de la Fiscalía Federal N° 1 de San Isidro la postulante seleccionó la opción b cuando la correcta era la a. Al haber respondido incorrectamente 2 de las 3 consignas del examen práctico de informática, la postulante desaprobó esta parte de su evaluación de idoneidad. Corresponde entonces mantener la nota asignada en el Dictamen.



7) Ferrari Romo, Anabel

La postulante reclama una revisión de su examen, al considerar que tendría que haber sacado el 100% del puntaje. En concreto cuestiona la pregunta Nº 1 de su cuestionario de opción múltiple, que versa sobre el derecho de iniciativa popular.

En virtud del reclamo, se revisó la evaluación de la postulante y no se encontraron fallas en la corrección automática. Efectivamente, la postulante contestó de forma incorrecta la pregunta número 1 del examen teórico: seleccionó la opción a cuando la correcta era la b. De esta forma y en la medida en que no se produjo ningún error en la corrección realizada, se debe mantener la puntuación asignada a la postulante.

En relación a la presentación que hizo la postulante en su descargo, hay que precisar que la respuesta correcta es la b puesto que la constitución garantiza como derecho la existencia de un mecanismo para que los ciudadanos participen de la acción legislativa y no un simple derecho individual no mediado. En efecto, a través de la reglamentación del artículo 39 de la Constitución Nacional se establecen una serie de requisitos que deben cumplirse para llevar adelante una iniciativa popular, entre los que se encuentran, por caso, la firma de un número de ciudadanos no inferior al 1,5% del padrón electoral utilizado para la última elección de diputados nacionales, que deberá además representar por lo menos a seis distritos electorales. De este modo, entonces, lo que sanciona el artículo 39 es un mecanismo reglamentado para que los ciudadanos participen de la acción legislativa, teniendo en cuenta una acción conjunta y que exprese la voluntad de un grupo amplio de la ciudadanía.

8) Fiochetti, Diego

El postulante solicita revisión de su examen por considerar que solo se equivocó en tres ocasiones.

El postulante desaprobó el examen práctico de informática. Se revisó la corrección y no se encontraron anomalías en la misma. Fiochetti contestó de forma incorrecta 2 de las 3 consignas del examen y por ese motivo resultó desaprobado. En efecto, en la búsqueda de la resolución que creó la UFEP, Fiochetti seleccionó la opción b cuando la correcta era la a; otro tanto aconteció con la búsqueda de la resolución que creó a PROCELAC, el postulante seleccionó la opción c cuando la correcta era la b. De este modo, y en la medida

en que no se produjo ninguna falla en la plataforma informática ni tampoco en la corrección, corresponde mantener el puntaje asignado al examen oportunamente.

9) Garro Trigo, Franco

El postulante solicita la revisión de la pregunta 4 de su examen teórico al considerar que su respuesta era correcta. Se revisó la corrección de su pregunta y se constató que Garro Trigo seleccionó de forma incorrecta la opción a de esa pregunta, cuando la correcta era b. Al tratarse de un planteo similar al realizado por Ferrari Romo, se remite a la respuesta otorgada a esa presentación.

10) Jouas, Agustín

El postulante reclama que la pregunta sobre el concepto de género no figura en los materiales vinculados a la temática de identidad de género.

Hay que decir que el reclamo presentado es una manifestación de disconformidad con las preguntas realizadas y no constituye motivo de impugnación reglamentaria. Sin embargo, en virtud de que el contenido del reclamo implicaría una posible inconsistencia en el diseño del examen, se revisó la pregunta en cuestión. Se trata de la pregunta 14 del cuestionario del examen teórico de Jouas, donde se indaga sobre el concepto de género. En torno a esto, la respuesta a dicha pregunta se encuentra en los artículos de la Ley 26.743 de Identidad de Género y en los contenidos vinculados a Formación Ética y Ciudadana, entre otros de los materiales de la temática que se encuentran en la sección “Documentación” de la página de Ingreso Democrático y/o en el temario del examen. En este sentido, al no haberse producido ninguno de los causantes de impugnación, corresponde mantener la nota asignada en el Dictamen.

11) Luque, María Carolina

La postulante impugna la corrección de “*mi examen práctico toda vez que entre las 10:07 y 10:10 hs del día del examen sufri un problema al ingresar a la página web del mpf*”.

En vistas de lo manifestado por la postulante se realizó una revisión de su examen práctico de informática. En esa revisión no se hallaron problemas con la plataforma informática. De hecho, se cotejaron también otros exámenes del mismo turno, en la misma franja de tiempo declarada y tampoco se encontraron anomalías informáticas de ningún tipo. Al contrario, se encontraron



ejemplos de exámenes con resolución correcta. Y tampoco se informó en el momento de realizar el examen en el turno en cuestión ninguno de los problemas mencionados por la postulante. Incluso la impugnante posee las tres consignas respondidas, entre las 10:07 y las 10:14, quedando tiempo sobrante de los 15 minutos asignados para esa parte de la evaluación. Descartado entonces algún problema informático en la plataforma web, se procedió a revisar las respuestas brindadas por Luque en su examen. Se constató que la impugnante respondió de forma incorrecta las dos consignas sobre búsquedas de ubicaciones. En efecto, en la consigna 2 Luque seleccionó la opción c cuando la correcta era la b; y en la consigna 3, la postulante seleccionó la a cuando la correcta era la c. De este modo la postulante contestó de forma errónea 2 de las 3 consignas del ejercicio práctico de informática, razón por la cual desaprobó este examen.

12) Monjo, Elisabeth Mónica

La postulante impugna la nota de su examen teórico y cuestiona las correcciones de su “*respuesta 8 y 18 por error del sistema automático de calificación, al tomar de manera incorrecta la opción A y B, cuando lo que marque fue la opción C*”.

En vistas de lo manifestado en el reclamo se revisó la corrección de su examen teórico para constatar si se había producido algún error o anomalía en el funcionamiento de la plataforma. Sin embargo, no se hallaron inconvenientes ni problemas como el señalado por la postulante. Por el contrario, en los registros del examen consta que la postulante ingresó a las preguntas en cuestión (la 8 y la 18), seleccionó una opción y luego continuó con la siguiente, sin que medie otra interacción registrada hasta la pregunta próxima. De esta manera, y en la medida en que no se produjo ningún inconveniente con la plataforma informática del examen, corresponde mantener la nota oportunamente asignada.

13) Montenegro, Carla Jimena

La postulante solicita revisión de su examen práctico de informática al considerar que pueden haberse cometido errores en la corrección.

Se revisó el examen práctico de la postulante y se constató que Montenegro respondió de forma incorrecta la consigna sobre búsqueda de ubicación de la Fiscalía Federal de Villa Mercedes. En efecto, Montenegro seleccionó la opción c cuando la correcta era la a, confundiendo la jurisdicción

del MPF con la ubicación provincial. De este modo, corresponde mantener la nota asignada en el Dictamen.

14) Olivera, Arias Romina

La postulante solicita una vista de su examen y una revisión de su prueba de conocimientos prácticos de informática porque considera que respondió todas las preguntas correctamente. Consulta además si pudo deberse a algún problema con el guardado de sus respuestas puesto que se cayó la conexión de internet. En principio se le envió una vista completa del examen a la postulante el día 10 de abril. Por otra parte, se procedió a la revisión del examen práctico de informática de la postulante y se constató que todas las respuestas de la postulante estaban guardadas en la plataforma y que no se produjo pérdida alguna de información. En efecto, Olivera Arias contestó de forma incorrecta la consigna sobre búsqueda del fallo Fontevecchia, donde seleccionó la opción b, cuando la correcta era la a. De esta manera y en la medida en que no se produjo ninguna falla en la corrección del examen, corresponde mantener la nota asignada a la postulante.

15) Prieto, Selene Ayelén

La postulante impugna el resultado del examen porque entiende que al ser una evaluación de corrección automática se debió exhibir al finalizar la realización de las pruebas.

En rigor la postulante solicita una vista de su examen. La misma fue enviada el día 17 de abril. No obstante, se realizó una revisión de sus exámenes teórico y práctico sin que se encontraran fallas o problemas en la corrección realizada. Por otra parte, en cuanto a lo que manifiesta la postulante en relación a la publicación de las notas, según el Reglamento de Ingreso Democrático los resultados de las pruebas se publicarán en el Dictamen del Tribunal Evaluador, luego de que los miembros de dicho tribunal realicen una revisión de la corrección automática que realiza el sistema. Por estos motivos, corresponde mantener la nota asignada a Prieto.

16) Ramos, Ayelén Alexandra

La postulante solicita revisión de la corrección de su examen práctico de informática al resultarle extraño haber obtenido 0 puntos.

Se revisó su examen práctico y se constató que la postulante realizó tres selecciones incorrectas. A saber, en la búsqueda del fallo Bahmondez Ramos



seleccionó la opción c cuando la correcta era la b; en la búsqueda de la resolución que creó UFESE la postulante seleccionó la opción a cuando la correcta era la c; y finalmente en la búsqueda de ubicaciones, la postulante seleccionó la opción b cuando la correcta era la c. De esta manera y al no haberse producido ningún error en la corrección realizada, corresponde mantener el puntaje asignado a la postulante.

17) Santana, Roxana

La postulante aduce que tuvo problemas tecnológicos en su domicilio y que por ese motivo se le hizo imposible conectarse y realizar el examen.

La postulante no impugna el examen propiamente dicho, sino que da cuenta de problemas tecnológicos que tuvo en su domicilio. Al respecto hay que decir que todos/as los/as postulantes tienen la posibilidad de comunicarse con el equipo de Ingreso sea por mail o por teléfono para dar aviso sobre cualquier inconveniente que se haya producido, de manera tal de poder canalizar en la medida de lo posible las alternativas de solución, como por ejemplo solicitar un cambio de turno dentro del lapso de fechas y turnos estipulados para el concurso. Todo esto siempre y cuando la comunicación se haya producido durante las fechas de evaluación, puesto que fuera de ese periodo ya no es viable abordar la situación expresada por la postulante. Por este motivo, y en vistas de que no se encontró ningún problema de funcionamiento en la plataforma informática utilizada para la evaluación, corresponde mantener el estado de la postulante que figura en el Dictamen.

18) Suárez, Miriam

La postulante solicita revisión de su examen práctico de informática y que se le informen las causas de su desaprobación.

Se realizó una revisión de su examen práctico y se constató que Suárez respondió de forma incorrecta las consignas referidas a la búsqueda de ubicaciones y a la búsqueda de fallos. En cuanto a la búsqueda de ubicaciones la postulante seleccionó la opción a cuando la correcta era la b. Y en cuanto a la búsqueda de fallos, la postulante seleccionó la opción c, cuando la correcta era la b. De esta forma la impugnante respondió incorrectamente 2 de las 3 consignas del examen práctico de informática, razón por la cual resultó

desaprobada. Por este motivo corresponde mantener la nota asignada a Suárez en el Dictamen del Tribunal Evaluador.

19) Vélez, Gonzalo

El postulante impugna la corrección de su examen práctico de informática por considerar que se produjo un error material.

El postulante además de presentar un reclamo solicitó una vista. Por este motivo, el día 10 de abril del corriente se le envió una vista completa de su examen. Por otra parte, y en relación al reclamo propiamente dicho, es preciso manifestar que el postulante aprobó su examen práctico pues solamente contestó de forma incorrecta la consigna 1, sobre búsqueda de ubicaciones. En efecto, en esa consigna Vélez seleccionó la opción c cuando la correcta era la b. Por este motivo corresponde mantener el puntaje asignado oportunamente al postulante.

20) Vicente Martinez, María Paula

La postulante impugnó la corrección de su examen teórico “*ya que el mismo contenía preguntas de derecho administrativo, materia que no estaba incluido en listado de contenido del examen.*”

Se revisó el examen teórico y se constató que la postulante contestó incorrectamente 2 preguntas por lo que obtuvo 90/100 puntos en esta prueba. En relación a lo que aduce la impugnante el contenido refiere a la temática de conocimientos jurídicos que figura en el temario del examen en la página de Ingreso Democrático.

Por otra parte, de la revisión tampoco surge ninguna anomalía en la corrección realizada. De esta manera corresponde mantener la nota asignada a la postulante en el Dictamen.

21) Zeballos, Clarisa

La postulante solicita vista de su examen y una revisión de sus pruebas. Así, se envió una vista completa de su examen el día 10 de abril. Respecto de la revisión, Zeballos desaprobó su examen práctico de informática. En efecto, respondió de forma incorrecta en la búsqueda del fallo Fontevecchia y en la búsqueda de ubicación de la Fiscalía Federal de Mercedes. En la búsqueda del fallo, la postulante seleccionó la opción a cuando la correcta era la c; y en la búsqueda de ubicaciones, Zeballos también seleccionó la opción a cuando la correcta era la b, confundiendo la jurisdicción del MPF con la ubicación



provincial. De esta forma, corresponde mantener la nota asignada oportunamente por este tribunal.

IV. Consideraciones finales

En virtud de lo expuesto, el Tribunal Evaluador designado por Resolución ING N° 35/22 ante el cual se sustancia el Concurso N° 185: Técnico Administrativo (Mendoza), **RESUELVE**:

NO HACER LUGAR a las impugnaciones cursadas y mantener las calificaciones y/o estados de los/as postulantes.

V. Habiendo finalizado entonces la etapa de impugnaciones, este Tribunal se encuentra en condiciones de presentar a la Autoridad de Aplicación la lista definitiva de postulantes en los términos del artículo 50 del Reglamento de Ingreso y tal como se consigna en el Anexo.

Con ello se da por concluido el acto, firmando de conformidad los integrantes del Tribunal Evaluador.

ANEXO
LISTA DEFINITIVA POSTULANTES
Concurso N° 185 - Técnico Administrativo

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Aballay	Johana Gabriela	33093553	85	60	75
Abarca Fullana	Pablo David	37622453	85	60	75
Abatedaga	Jorge Manuel	21339703	90	100	94
Abdala	María Agustina	35515107	100	100	100
Abeiro Barrionuevo	Emilce Grisel	35628905	70	100	82
Abraham	Alvaro Cesar Gabriel	29243347	85	60	75
Abraham Mendez	Melisa	41645164	85	100	91
Abraham Vasquez	Eliana Carime Del Carmen	32909626	95	100	97
Abrahan	Carla Mercedes	35896333	60	100	76
Abrego	Rocio Verenice	34610606	90	100	94
Abrego Diaz	Milagros Guadalupe	42912998	85	100	91
Acevedo	María Jazmín	39382609	70	70	70
Actis Dminguez	Flavia Silvia	40069765	80	70	76
Adaro	Alicia Magali	25394293	90	100	94
Adrover	Maria Del Lujan	34263021	90	100	94
Agostinelli Barbero	Juliana Macarena	39534478	85	100	91
Aguado	Jorge Julio	16553825	80	60	72
Agüero	Alejandro	27980550	75	100	85
Aguero	Emilce Rocio	43486269	65	60	63
Agüero	Maria Lorena	25686543	80	100	88
Aguilar	María Fernanda	33577199	100	100	100
Aguilar	Nestor Jesus	32797786	90	100	94
Aguilar	Sergio Javier	33252952	75	70	73
Aguilera	Federico	38910662	85	100	91
Aguiriano	Richard Eduardo	16189544	100	100	100
Aguirre	Ana Laura	39241387	75	100	85
Aguirre	Guillermo Andres	36787384	75	100	85
Aguirre	Luciana	40068935	75	70	73
Aguirre	Oscar Damian Abel	38474131	95	60	81
Agustin Godoy	Leopoldo Jose	32316563	100	100	100
Ahumada	Yanina	36706590	65	60	63
Alabarse	Silvina	29326448	75	100	85
Alaniz	Agustina Natali	36788605	70	60	66
Alaniz Oliva	Agustina Daniela	37269781	80	100	88
Alarcon	Juan Emilio	34651997	95	100	97
Alba	Nicolas	38208412	100	100	100
Albanes Castro	Agustina Ailen	39378295	95	100	97
Albani	Constanza	34461059	85	100	91
Ale	Gonzalo	40690350	100	100	100
Alegret Sabás	Magdalena	41364742	100	100	100
Alemañi Barreiro	Nicolás	38594634	80	100	88
Alemany	Rocio	41364779	90	70	82
Alessandra	Facundo Nicolás	40071007	100	100	100
Alessandra	Franco	43683202	90	100	94
Alessandra	Martín Andrés	45448048	95	100	97
Alessio	Franco Emiliano	37737201	95	100	97
Alfandari	Marcela Alejandra	30741466	85	60	75
Alfaro	Vanesa	34433922	85	100	91
Alfonso	María Florencia	36419152	80	100	88



Ministerio Público
Procuración General de la Nación

Allende	Leandro	43151626	90	100	94
Alliendes	Gabriela Analia	26545767	85	100	91
Alonso	Santiago Julián	38208184	95	100	97
Alonso Rodríguez	Pamela Constanza	33439711	90	60	78
Altamiranda	Florencia Yael	33462674	75	60	69
Altamirano	Valeria Carina	27116141	60	100	76
Alvarez	Bruno Matías	34917563	85	100	91
Alvarez	Jimena	41991622	95	100	97
Alvarez	Matias	39379212	100	60	84
Alvarez Fernandez	Maria Felicitas	40972745	100	100	100
Alvarez Vargas	Agustina	3960420	70	60	66
Amadeo	Guadalupe	24873261	80	100	88
Amado Blumberg	Ignacio David	37737663	90	100	94
Amado Camblor	Federico Manuel	32591254	80	100	88
Amarfil Brückner	Rodolfo Daniel	28511740	80	100	88
Amato	Julieta Beatriz	35628843	75	60	69
Amaya	Gimena Vanesa	34084144	90	100	94
Amaya Torres	Cristian Nahuel	37622274	100	70	88
Ambrosio	Matías Damián	35546299	90	100	94
Ambrosio	Natalia	33968161	70	100	82
Amodeo Acerete	Juan Manuel	35515288	95	100	97
Amoros	Fabrizio Matias	35614714	90	100	94
Ampuero	Milagros	42266915	80	100	88
Andino Musri	Milagros	41084830	80	100	88
Andrade	Brenda	42975531	80	60	72
Andrade Defeliche	Ornella Rocío	40373161	90	100	94
Andreoni	Galdo Pablo Eugenio	39800273	80	100	88
Angileri	Jazmin Del Valle	35145652	90	100	94
Anglat	Daniela Gisela	32728523	70	100	82
Anglat Eztala	Alejandra Paola	27785276	75	60	69
Antunez	Cecilia Lourdes	33051248	100	100	100
Anzorena	Clara Andrea	39603891	85	60	75
Appiani	Augusto	35290289	80	100	88
Aquino	Alejandro	32029663	85	60	75
Aramayo	Carlos Facundo	28023485	95	100	97
Aran	Mariana	22707647	90	70	82
Arancibia Cortez	María Soledad	41365034	60	60	60
Aranda	Agustin	35512651	95	100	97
Aranda	Silvana	28928130	65	100	79
Araya	Estefania Beatriz	33052290	85	100	91
Arcana	Facundo	34747463	90	100	94
Arcar	Vanesa	33631705	60	100	76
Arce	Marcelo Javier	37515188	95	100	97
Ardengo	Estela Valentina	30343039	95	100	97
Arenas Avila	William Exequiel	33166890	65	100	79
Arentsen	Juan Ignacio	41284851	85	100	91
Arévalo	Fernanda Janet	37413736	70	100	82
Arevalo	Marcela	32826868	90	100	94
Arevalo	Mauro	36168833	85	100	91
Argüello	Daiana Gisel	43636743	75	100	85
Argüello	Thomás	44538408	75	100	85
Arias	Anabella	37967098	90	100	94
Arias	Jessica Johana	32819800	100	100	100
Aricoma	Griselda Aricoma	31605543	100	100	100
Arienti	Lucio Ernesto	34747138	85	100	91
Arienti	Romina	28512000	75	100	85



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Arispon	Mariana Sol	38758686	90	100	94
Arlanidis	Jessica	35516204	65	60	63
Armella	Facundo Santiago	38743740	100	100	100
Armiñana	Camila Lucia	39603672	80	60	72
Arnaez	Uriel Luciano	28774811	85	100	91
Arnulphi Peralta	Maria Soledad	29974057	100	100	100
Arnut	Juan	43280497	65	100	79
Arriaga	Juan Florencio	38756460	80	100	88
Arriaga	Maria Marta Susana	36417239	100	100	100
Arrojo	Ariel Fernando	23647759	100	100	100
Artero	Didier Ricardo German	27044259	80	100	88
Artuso Guiñazú	Florencia Agostina	41417930	80	100	88
Astorga	Mónica Bibiana	21863562	75	60	69
Astorga Sabatini	Facundo Javier	40766257	90	100	94
Atencio	Rosario Romina Alejandra	35875506	90	60	78
Atienza	Aurelio Miguel Vicente	30657705	90	100	94
Auad	Juan Gustavo	30117566	85	100	91
Aveiro	Rocio	41417681	95	100	97
Avellaneda	Gustavo Marcelo	31254624	60	100	76
Avila Chaparro	Anabelied	96052425	65	100	79
Ayala	Jessica Vanesa	37631091	85	100	91
Ayala	Rocio Jazmin	36982201	85	100	91
Ayarra	Lucas Martín	39235746	75	100	85
Ayoroa	Jessica	33765309	60	60	60
Azcurra	Julia	31285376	90	100	94
Azcurra	Kevin	42478362	95	60	81
Azcurra Soria	Rodrigo Ivan	36855099	75	60	69
Azor	Andrés David	31124274	95	100	97
Azzoni	Fernanda	36962600	80	60	72
Bahl	Noelia Paola	37266146	90	100	94
Balderrama Cornejo	Roxana Marianela	34608126	85	100	91
Balmaceda	Sabrina Eugenia	30274890	70	60	66
Balzarelli	Carla	38582541	65	70	67
Bandiera	Nicolas Bernardo	33051099	85	100	91
Baptista Cordeiro	Talita Maria	95617155	90	100	94
Barauna	Melanie	35514362	80	100	88
Barboza Diaz	Andrea Milagros	45257187	65	60	63
Barcenilla	Maria Candelaria	36417396	95	70	85
Barcenilla Simón	Jimena	40218702	100	100	100
Barredo	Carolina	26463061	75	70	73
Barreiro	Enso Adrian Alberto	40735734	85	100	91
Barrera	Fabián	32665305	95	100	97
Barrera	Jessica Daniela	32819961	95	60	81
Barrera	Mariana Andrea	23435667	95	70	85
Barrera	Sofía	36890470	95	100	97
Barrera	Yamila	28757169	95	100	97
Barreto	Lucas Emmanuel	37291383	95	100	97
Barros	Lorena Elisabeth	38907336	90	100	94
Barroso	Catalina María De Las Mercedes	28224598	80	100	88
Barrot	Facundo Enrique	26623233	90	60	78
Bartolucci Di Pietro	Gisel Ivana	32627632	95	100	97
Bascolo	Maria Agostina	34610456	100	100	100
Basso Cotignola	Gianfranco Maximiliano	44904638	75	100	85
Bastián	Claudia Inés	30542982	95	100	97
Batelli	Franco Gabriel	37487051	95	100	97



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Bazan	Agustina	43544268	80	60	72
Beccaria Velasco	Luis Sebastian	34608029	75	100	85
Becerra	Agustina Alejandra	43750141	95	100	97
Becerra	Martín Rubén	32691102	90	70	82
Becerra Gomez	Cesar Andres	19081676	95	100	97
Becerra Nazaretto	Priscila Karen	37964153	95	100	97
Belluco	Maria Paula	31816345	95	100	97
Belmonte	Cecilia Mariela	29974405	95	100	97
Benassi	Andrea Soledad	35016527	100	60	84
Benites Nasif	Melina Edith	36592007	100	100	100
Benitez Bosc	Maria Laura	37182756	90	100	94
Benito	Maria Florencia	30076275	90	100	94
Bermejillo	Juan Martin	41363558	90	100	94
Bermejillo	Rosario Del Carmen	43545459	95	100	97
Bermejo Marcelli	Pablo	38811120	95	60	81
Bernardi	Ana Laura	43881634	90	100	94
Berni	Bruno Rodolfo	41417397	100	100	100
Berni Entre Ríos	Valeria Gisel	37271163	75	100	85
Berrios	Nicolás Luis	32751310	95	100	97
Bertecche	Natalia Paola	28928429	90	100	94
Berti	María Eugenia	30551492	75	60	69
Bertolin	Shirley	33705200	70	70	70
Bianchi	Gianina Gisel	35183641	90	60	78
Bianchi	Maria Julieta	36417357	75	100	85
Bianchi	Sofía	37737470	80	70	76
Bianchini Cattaneo	Marcia	40104499	90	100	94
Bicocca	Ana Cecilia	31645438	95	100	97
Bidarte Carrasco	Luz Nair Gabriela	40890102	100	70	88
Biolato	Florencia Daniela	37268545	95	100	97
Biondi	Aixa	24467733	75	70	73
Bisaro	Luis	21877661	90	100	94
Bittar	Amina	32708004	75	100	85
Bitti	Milagros	40919042	85	100	91
Blanco	Laura Silvia	18092949	100	100	100
Blanco	Raquel	24473660	80	100	88
Blotta	Agustina	35925907	75	100	85
Bogado	Liz	38191486	60	70	64
Bolado	Erika	30988750	85	60	75
Bolado	Gonzalo	35076821	95	100	97
Bolado Morales	Damián Javier	42504765	85	100	91
Bolado Morici	Martina	43830233	75	100	85
Boldú Reta	Micaela	41241504	80	100	88
Bolzan	Sonia	38415819	80	100	88
Bonanno	Pablo	26548999	80	70	76
Bordon	Cintia	31402735	60	60	60
Bordón	Verónica	27596394	80	70	76
Bori	Rodrigo	40922566	90	60	78
Bortolozzo	Antonela Celina	34816466	95	100	97
Bortolussi	Florencia	37253492	100	100	100
Borzotta	Celia Gabriela	23901386	70	70	70
Boulin	Maria Magdalena	33094564	95	100	97
Branca	Agustina	35650883	100	100	100
Braun	Carla	39534368	90	60	78
Bravo	Enrique	23520516	80	100	88
Bravo Ferreyra	Silvana Sol	36964082	95	100	97
Bresca	Ignacio	34324362	80	100	88



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Brino	Lisi Belen	36277572	95	100	97
Brittos	Aime	33462699	95	100	97
Brittos	Huilen	35515731	100	100	100
Brizuela	Adolfo	23259408	95	60	81
Brocchetto Gualerzi	Eduardo Martín	40071097	90	100	94
Brocchetto Gualerzi	Gabriel Luis	41770712	95	70	85
Bronzini	María Laura	30837048	90	100	94
Bruno	Cristian	35661439	95	100	97
Burgos	Natalia	31284401	75	100	85
Busso	Diego Matías	33760104	95	70	85
Bustamante Giunta	Yésica Lourdes	36963950	95	70	85
Busto Correa	María Teresa	32041587	65	100	79
Bustos	Diego Sebastian	32627373	90	100	94
Bustos	Silvina	36341089	100	100	100
Bustos Echegaray	Eugenio	25292339	85	100	91
Buttini Di Cesare	Daiana Soledad	39081818	90	100	94
Caballero	Jesica Daniela	29106176	60	70	64
Cabeller	Micaela Vanina	37516230	75	100	85
Cabello Abayay	María Fernanda	40071737	70	100	82
Cabrera	Daniela Alejandra	37613519	60	60	60
Cabrera	Mariela Cecilia	36393499	70	100	82
Cacciavillani	Rocío	41365490	65	100	79
Caceres	Luciana Milagros	41042374	100	100	100
Cáceres Laurant	Vilma Isabel	35809146	95	100	97
Caceres Santillan	Joaquin	37739835	90	100	94
Cachaldora	Juan Cruz	36687579	100	100	100
Calani Herbas	Iluminada	94233190	100	100	100
Caldera	Maria Julieta	33541573	100	100	100
Calderaro Fornes	Maria Florencia	36859889	100	100	100
Calderon	Yesica	31715523	75	100	85
Calderón Pizarro	Marfa Gisel	32354956	65	70	67
Callejas	Roxana Cecilia	33915037	85	100	91
Caltabiano	Camila	38438602	85	100	91
Calvi	Norberto Javier	22483818	85	100	91
Calvo	Gimena Agostina	40597079	100	100	100
Camacho	Gabriel	41967694	95	100	97
Camiletti	Johanna Carolina	32708063	80	60	72
Caminos	Matias Nahuel	35246478	80	60	72
Camisay	Julieta Milagro	41371738	75	100	85
Campo	Maria Antonella	35133511	90	100	94
Campos	Camila Macarena	38209835	90	70	82
Campos Carretero	Maria Florencia	37519044	85	100	91
Campos Segura	Yamilia	38590321	75	70	73
Canales	Noelia	26041705	100	100	100
Candido	Jose Adrian	32085511	95	100	97
Cándido	Juan Pablo	35928125	100	100	100
Cañiza	Mariana Teresita	36134375	75	70	73
Cano	Lucas	42167887	100	70	88
Canosa	Lucas	38474941	65	70	67
Canovas	Manuela	39235539	90	100	94
Cantero	Agustin Leonel Adrian	41516258	95	70	85
Canton	Verónica	33578581	85	100	91
Cantoro	Bruno	38018074	90	100	94
Cantos	Rocio Nahir	42082840	75	60	69
Capelli	Maria Emilia	40561681	65	60	63
Capra	Maria Josefina	29222093	90	60	78



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Caprioli	Gabriela Lourdes	32975997	70	100	82
Carabajal	Melisa Analia	31012182	70	100	82
Carabelli	Matías	26219143	95	70	85
Carballo Robello	Manuel Ignacio	41643280	90	100	94
Carbone Sottano	Octavio	40766111	95	70	85
Cardello	Agostina	35512725	95	100	97
Cardenas	Carlos Daniel	31820220	90	100	94
Cárdenes	Estefania	34607620	95	100	97
Cardozo	Ariel Josue	38633810	85	100	91
Cardozo	Carlos Antonio	17845022	80	60	72
Cardozo	Pablo Alejandro	27176139	75	70	73
Cardozo Lozano	Ranfort	93946562	80	70	76
Cardozo Olivera	Juan Yael	35877311	95	100	97
Careddu	Pedro Miguel Santiago	26495865	95	100	97
Carhuajulca Azor	Lucia Del Pilar	39602838	90	100	94
Carlevaris	Sebastian	34413109	85	100	91
Carlomi Hidalgo	Andrea Agostina	39084421	70	100	82
Carmona	Dinorah Ailen	36712397	65	100	79
Carmona	Johana	37000466	85	60	75
Carmona	José Antonio	33767954	95	100	97
Carmona	María Julieta	37612839	85	100	91
Carnero	Rocio	35183696	100	100	100
Caro	Nerina Yanet	37336177	75	60	69
Caron	Nicole Bernardette	40559178	95	100	97
Carpio	Liliana Cecilia	22691552	90	100	94
Carrasco Mercegue	Betania Martha	38911703	90	100	94
Carrera	Daiana	34113553	80	60	72
Carrizo	Camila	40972677	75	60	69
Carrizo	Erica Soledad Luz	35024159	85	100	91
Carrizo	Jesus Uriel	40919374	100	100	100
Carrizo	Laura Carolina	39017807	85	70	79
Casanova	Nadia Karina	30860240	95	100	97
Castelli	Milagros	40052955	80	70	76
Castillo	Florencia	37780258	90	60	78
Castillo	María Ayelén	37412359	90	100	94
Castillo Andujar	Daniela Melisa	38590328	95	100	97
Castro	Ana Rocio	40002627	90	100	94
Castro	Maria Isabel Lucia	28689232	80	70	76
Castro	Marina Del Carmen	32032833	90	100	94
Castro	Rosario	41339291	70	100	82
Castro	Valeria Carolina	30056034	75	60	69
Castro	Victor Elias	40787955	95	100	97
Castro Zalazar	Maria Victoria	38907309	90	70	82
Cattaneo	Verónica	43543025	95	100	97
Cavagnaro	Santina	39081496	80	100	88
Cebada	Natalia Belen	27325063	90	70	82
Ceballos	Rolando Matias	29402385	80	100	88
Cebollada	Santiago	39603784	80	100	88
Cenci Martinez	Verena	41660844	95	100	97
Centurión López	Bárbara Inés	33821703	100	100	100
Cepeda	Victoria Andrea	37519079	90	100	94
Cepparo	Juan Francisco	29326660	100	100	100
Ceresoli Andrada	Estefania Gisel	34063925	80	70	76
Cerioli	Mara Belén	39052817	100	100	100
Chabán	Bárbara Julieta	37963380	95	60	81
Chacoff	Matias	39767757	80	100	88



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Chacon Aricoma	Maria Laura	37002003	85	60	75
Chacón Molina	Virginia Lourdes	32169534	80	100	88
Charparin	Juan Carlos	33376693	85	100	91
Chavez Aguilera	Araceli	36927106	90	100	94
Chiarelli	Franco Mauro	36859434	95	60	81
Chirino	Ornella	43354825	80	70	76
Chirino	Tamara Antonella	41443148	95	100	97
Chitarroni	Juan Jose	24890276	70	60	66
Cicchitti	Julia	32879859	90	70	82
Cicconi Reinoso	Maria Noelia	32018846	90	100	94
Cifuentes	Ailen	44009076	80	100	88
Cifuentes	Dante Alfredo	21373253	80	100	88
Claros	Ilsa	40597803	60	70	64
Cobo	Adolfo Leandro	41863076	85	100	91
Cobos Mesquida	Florencia	38472925	75	100	85
Cohan	Saúl Hernán	31517443	95	100	97
Coisson Uriste	Alejandro Juan	28485237	95	100	97
Colaizzo	Simón	42861850	95	100	97
Colchado	Johana	37613532	90	70	82
Colomer	Maria Daniela	27488520	75	100	85
Colotto	Juan Ignacio	42167933	80	60	72
Cona	Marianella	44986644	95	60	81
Concha	Lucas Andrés	40358073	90	100	94
Conci	Sergio	34908103	60	70	64
Condori Quispe	María Lupe	34237261	95	70	85
Contardi	Andres Matias	40271450	95	100	97
Contrera	Horacio Matías	31904132	75	100	85
Contreras	Aldana Evelyn	38334435	85	60	75
Contreras Laciar	Virginia Constanza	36586734	95	60	81
Coppoletta	Romina	28341300	75	100	85
Corbalan	Agustina Fernanda	44538761	80	100	88
Coria	Aldana Melisa	29105323	65	70	67
Coria	Maira Janet	35628737	75	60	69
Coria	Rocio	37269268	60	100	76
Coria Bayarri	Erica Vanesa	28180987	95	100	97
Corrales	Aldana	38415779	100	100	100
Cortez	Matias Javier	36419032	90	100	94
Cortez	Tamara	27143609	95	100	97
Corti	Alejandro	39017542	90	100	94
Cortizo	María Lourdes	38909227	95	100	97
Corvalan	Candela	41272548	85	100	91
Cossutta	Miguel	36850350	75	70	73
Costamagna	María Paula	38475425	95	100	97
Cotignola	Elgida Andrea	20373207	80	70	76
Coulon	Federico Hernán	26527795	90	70	82
Coulon	Sebastián Alexis	24670480	85	60	75
Crespi	Maria Angelica	25449240	80	100	88
Crespo	Emiliana	39603367	85	100	91
Crowley Mena	Kevin Carlos Ricardo	35512596	100	60	84
Cruz Garro	Hernán Gonzalo	33630407	75	60	69
Cubillos Tennerini	Belen	40907593	100	100	100
Cuccia	Carla	42861564	90	100	94
Cuccia	Paula	41068305	80	100	88
Cuel	María Lourdes	34627657	65	100	79
Cuellar	Belkis	40778769	75	60	69
Cuellar	Virginia Milagro	39675112	75	100	85



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Cuello	Carlos Armando	26075193	70	60	66
Cuello	Nancy Paola	26748794	85	100	91
Cuello Rusalen	Verónica Elizabeth	41369275	65	100	79
Cuenca	Cristopher Alexander	37483298	90	70	82
Cuenca	Ignacio	43485024	90	100	94
Cuevas	Ramiro Fernando	32203169	95	100	97
Cufré	Antonela	34032539	90	60	78
Culós	María De Las Mercedes	30054927	95	70	85
Curia	Florencia	39679247	90	100	94
Da Peña	Sol	42064177	75	100	85
Da Silva	Maria Victoria	32394673	60	100	76
Dabul Mecca	Victoria Elena	38101063	95	100	97
Dall Armellina Chmura	Vanesa Lorena	35623739	80	100	88
Daniele	Carla Nahir	42509584	80	100	88
Daniele	Mariam	30312050	90	100	94
Dantiacq	Juan Carlos	29617501	85	100	91
Davila	Mauro	44011294	75	100	85
De Angelo	Carla Johanna	31622210	90	100	94
De Blasis	Noelia Soledad	34068001	90	60	78
De Cristobal	Julio Martín	30767953	85	60	75
De La Cruz	Paula	31029322	85	70	79
De La Reta Lopez	Pia Beatiz	33052654	95	100	97
De La Rosa	Carolina	32085559	95	100	97
De Marco	Tatiana	28225054	85	60	75
De Martino	Javier Jorge	43076973	100	100	100
De Motos	Daiana	40272626	65	100	79
De Rasis	Sofía	37521678	65	60	63
De Rossetti	Oriela	33767140	100	100	100
De Simone	Victoria	33577693	80	70	76
De Vera Lopez	Matías Ariel	39018407	70	100	82
Dean Jofre	Diego Martin	34747100	80	100	88
Delgado	Julia Elena	25099386	80	100	88
Delgado Lencina	Maria Estela	35840834	85	60	75
Delpir	Noelia Belén	36168807	95	60	81
Despo	Martin	29330389	85	100	91
Di Battista	Giuliana	39677490	75	100	85
Di Césare	Leonardo Damián	31622234	85	60	75
Di Fabio Pol	Carolina Magali	34747749	90	100	94
Di Giuseppe	Juan José	24087062	95	60	81
Di Marco	Federico	42913839	60	70	64
Di Paolo	Milagros Carla	39378376	85	70	79
Di Pasquale	Elena Soledad	35474979	90	100	94
Diaz	Alejandra Daniela	23725088	75	100	85
Díaz	Elsa Graciela	26829219	70	60	66
Diaz	Facundo Sebastian	40940409	100	60	84
Diaz	Mara Nayme	33233596	95	100	97
Diaz	Maria De Los Angeles	35627840	85	100	91
Diaz	María Sol Ayelén	39081746	75	100	85
Diaz	Nadin Neiffe	34675962	75	100	85
Diaz Pizarro	Juan Pedro Jesus	36746867	90	60	78
Díaz Rodríguez	Bárbara	40270234	85	70	79
Didier	Franco	37125124	90	100	94
Difilippo	Florencia	33799375	95	60	81
Dinorfo	Hernán Guillermo	34393202	100	100	100
Disanti	Gonzalo	37739213	90	100	94
Dominguez	Carolina	30819490	85	100	91



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Dominguez	Héctor Mauricio	26869323	90	60	78
Dominguez	María Paula	37518462	90	70	82
Dominguez	Soledad Tamara	32812370	70	100	82
Dominguez Battocchia	Gonzalo Jose	30551460	80	60	72
Dominguez Molina	María Belén	33494302	90	100	94
Doña Carvajal	Analía Beatriz	30738187	85	100	91
Donna	Maria Fernanda	34747618	85	100	91
Duboue	Maria Julia	33233788	95	70	85
Ducó	Martín	31816624	75	100	85
Durigutti	Paula Agostina	37135680	90	100	94
Dutra	Laura	17389913	85	60	75
Echeverría	Diego Hernán	27148125	90	100	94
Egarrat	Florencia	39378776	90	70	82
Elia Vitoloni	Martina	41643343	85	100	91
Encrenaz	Lucas	36960963	95	70	85
Erario	Matias	32032605	100	100	100
Escobar	Alejandro Emanuel	31084015	95	100	97
Escobar	Anahi	38575739	70	60	66
Escobar	Ezequiel Agustín	33821765	100	70	88
Escobedo	Amelia Griselda	26305778	95	70	85
Escoriza	Maria Eugenia	28926907	80	70	76
Escudero	Gladys Beatriz	16441337	80	100	88
Escudero	Sol	35091990	95	100	97
Espinosa	Daniela Fernanda	37640995	85	60	75
Espinosa	Rocío	40966323	90	100	94
Espinoza	Jose	38580225	85	70	79
Espinoza	Paula Noelia	29106198	70	60	66
Espósito	Alejandro Martín	31119061	85	100	91
Esquivel	Facundo	31331453	85	100	91
Esteban Ulloa	Yemina Paz	42670236	85	100	91
Estelrich	Lucas	43749016	85	100	91
Estevez	Macarena	42421830	85	100	91
Estruch	María Cristina	31747116	85	100	91
Etura Terraza	Julián Andrés	38760383	100	100	100
Fá Rossetti	Vanina	29385547	90	100	94
Falangone	Laura	30536817	95	60	81
Fantelli	Maria Gisela	33801003	100	100	100
Farfán	Carmen Gloria	26535104	95	100	97
Farina	Josias	45144951	95	100	97
Farina	Ornella	40822878	85	60	75
Farinelli	Ana Laura	29385379	95	100	97
Farrando	Lucía	33716425	100	100	100
Favreau	Alejo	43638116	65	100	79
Fedele	German Rodrigo	33761400	90	100	94
Federico	Brenda Belén	35091399	75	60	69
Fekete	Johanna	29834580	75	70	73
Feliziani	Bianca	39235672	90	100	94
Feltrer Cruz	Abril Luciana	41991683	90	60	78
Femenía	Magalí Sol	43117859	90	100	94
Femenia Leiva	Ana Belen	35515725	70	100	82
Ferllen	Nancy	24460853	85	60	75
Fernandez	Aldana	41727773	80	100	88
Fernandez	Antonella Nerea	38333593	90	100	94
Fernandez	Camila Laura	39017961	75	100	85
Fernandez	Joaquin	38386670	90	100	94
Fernandez	Joel	33167173	100	100	100



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Fernandez	Lucia Elena	38208553	60	60	60
Fernández	María Cecilia	41991819	90	60	78
Fernandez	Maria Florencia	30741419	95	70	85
Fernandez	Maria Florencia	31685276	90	100	94
Fernandez	Valeria Gisel	37967928	80	70	76
Fernández	Yamila Belén	41766097	95	100	97
Fernandez Gomez	Analia Valeria	30536415	95	100	97
Fernandez Leyton	Jorgelina	32019705	90	70	82
Fernandez Mufatto	Milagros María	40597760	80	100	88
Fernandez Puebla	Mariela Celeste	39379592	95	100	97
Fernandez Sorbi	Camila	38210013	100	100	100
Fernandez Sorbi	Juan Martin	40907153	75	60	69
Ferracutti Valenzuela	Karen Lourdes	39381030	100	100	100
Ferragud	Mariela	31318804	95	100	97
Ferrari Romo	Anabel	33576863	95	100	97
Ferré	Micaela Ayelen	37269074	80	100	88
Ferreira	Gerardo	29213045	85	100	91
Ferrer Videla	Agustina María	39235973	90	100	94
Ferreyra	Federico	28600040	60	60	60
Fidalgo Mantovani	Cecilia Soledad	39660004	100	100	100
Figueroa	Aldana Lucia	39083039	80	60	72
Figueroa	Cintia Patricia	31130098	95	100	97
Figueroa	Eliana	39377329	80	100	88
Figueroa	Julieta	31546893	80	60	72
Figueroa	Macarena	38169781	75	100	85
Figueroa	Maria Del Pilar	40973101	80	70	76
Figueroa González	María Agostina Rocío	38307366	90	100	94
Fiorentini Lopez	Antonella Magda	39377111	90	100	94
Flores	Gonzalo	38007899	85	100	91
Flores	Maria	41251853	85	100	91
Flores Braga	Giuliana Gimena	36753305	90	100	94
Fontemachi	Victoria	33052094	90	100	94
Foot Mayze	Victoria De Los Angeles	35661341	90	70	82
Forconi	Julieta Soledad	31432309	80	60	72
Forti	María Belén	36185270	95	100	97
Foschi	Juan Pablo Osvaldo	31902238	95	60	81
Fossaloli	Pablo Gabriel	35142126	85	70	79
Fracchia	Magali	27766391	95	100	97
Frachetti	Eliana Clarisa	32665387	100	100	100
Framarini Velazquez	Julieta Ariadna	40940264	65	100	79
Frances	Pamela Nimsi	35516120	90	100	94
Franco, Cotignola	Pamela Veronica	36169173	90	100	94
Fredes	Marina Susana	31021455	60	70	64
Fregenal	Jorge David	35806069	70	70	70
Fresneda	Paola	28793078	80	70	76
Frías Mohedas	Camila	42243527	95	100	97
Fryda Henderson	Victoria Elena	35662035	90	100	94
Funes	Maira Silvana	42064769	75	60	69
Funes Maure	Jonathan Abel	37516150	65	100	79
Gaiera	Alejandro	29939963	85	70	79
Galindo	Veruzka	95887853	65	60	63
Gallar	Laura	36733136	85	100	91
Gallardo	Gastón	39081543	80	100	88
Gallardo	Maria Belen	27473330	100	100	100
Galleguillo	Germán	41367724	95	100	97
Gambatese	Anibal	27698582	70	60	66



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Gandolfo	Carlos Ignacio	36731786	100	100	100
Garay	Franco Ezequiel	36711430	65	60	63
Garay	Guadalupe Rocio	38500523	85	100	91
Garay	Jesús Emmanuel	31764936	60	100	76
Garay	Lourdes	30767849	95	60	81
Garbo	Guillermo Enrique	32900744	90	70	82
Garbuio	Cecilia	32904029	90	100	94
García	Emiliano Nicolás	40596750	95	100	97
García	Facundo	44537798	60	100	76
García	Federico Iván	27825515	70	100	82
García	María Cecilia	30676122	90	100	94
Garcia	María Laura	28932309	70	60	66
Garcia	Mariano Adrian	25842512	85	100	91
Garcia	Mauro	34786236	90	60	78
Garcia	Paula Fernanda	39602396	90	100	94
Garcia	Tania	39798852	60	100	76
Garcia	Valeria	27615465	75	70	73
Garcia Barischetti	Victoria Trinidad	44662093	100	100	100
Garcia Ibañez	Juan Emanuel	38909423	90	100	94
García Jerez	Matías Agustín	28883627	85	60	75
García Luna	Elizabeth	38414869	65	70	67
Gargiulo Luna	Matías Sebastián	32130221	75	100	85
Garrido	Carlos Federico	35515365	70	100	82
Garro	Leandro Hernán	38580291	95	100	97
Garro Trigo	Franco Gamal	39799827	95	100	97
Garzón	María José	24207375	80	100	88
Gatica	Vanesa	30418428	80	70	76
Gatica Usach	Lourdes María Viviana	25782948	85	100	91
Gattás	Tamar Orlando	37518621	90	100	94
Genesy	Andrea Sofía	32797624	100	100	100
Gentile	María Laura	38476379	95	100	97
Gentile	María Mercedes	33761026	85	100	91
Giachini Meza	Emilia Marina	34284316	100	100	100
Giamportone	Florencia	33890082	85	70	79
Giamportone	Luciana	41368526	95	100	97
Giandinoto	Ramiro Alberto	34016091	85	100	91
Gil	Maria Sol	37739271	75	100	85
Gil	Matias	42670786	65	70	67
Gil	Valentina	39081311	85	70	79
Giménez	Cintia	36768154	65	100	79
Gimenez	Maria Sol	38760324	100	100	100
Gimenez	Nora Elisa	29125459	80	100	88
Gimenez Benavides	Abel Exequiel	36418646	80	100	88
Gimenez Campoo	Julieta	38580999	85	60	75
Gimeno	Melisa	29617595	85	60	75
Gimeno Vázquez	Giuliana Carla Yazmin	39081534	95	100	97
Ginanneschi	Valeria	35091185	75	70	73
Giorlando	Natalia	37518800	100	100	100
Gitto	Erika Vanesa	33094868	90	100	94
Giuffre	Agustina	37194437	90	100	94
Giugno	Renzo Daniel	35515628	85	100	91
Giusepponi	Carlos Leonel	34748754	90	70	82
Godoy	Emanuel Matias	37112711	95	100	97
Godoy	Juan Manuel	24163126	90	100	94
Godoy	Maximiliano	41728716	80	100	88
Godoy Flores	Evangelina Belen	42083228	95	60	81



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Godoy Ramos	Silvina Beatriz	31765979	60	100	76
Godoy Romero	Vanina Lorena	27529685	60	70	64
Gómez	Brian Exequiel	40725280	95	100	97
Gomez	Luciana Antonella	45715138	70	60	66
Gomez	Paula Fernanda	36753752	80	100	88
Gómez Curia	Carla Gianella	44438076	70	70	70
Gomez Gonzalez	Maria Magdalena	37520830	100	100	100
Gómez Harvey	Marcos Gastón	37703709	90	100	94
Gómez Perdiguero	Juan Ignacio	35917563	75	70	73
Gonzalez	Antonella Betsabe	36960907	100	100	100
Gonzalez	Carina Verónica	25292062	80	100	88
Gonzalez	Fabio Angel	21378614	80	100	88
González	Lorenzo Gastón Darío	35522398	90	60	78
González	Lucía	41271550	95	100	97
Gonzalez	Maria José	34627259	90	100	94
Gonzalez	Marilyn Edith	32002403	80	60	72
Gonzalez	Mayra	39237604	85	70	79
Gonzalez	Natalia	42403232	80	100	88
González	Sofía	39087814	60	100	76
González Bellene	Juan Facundo	36513759	75	100	85
Gonzalez Encina	Mauro Ruben	38209315	90	100	94
Gonzalez Herrera	Isabel Luciana	41084575	90	60	78
Gonzalez Kaufman	Laura Melisa	39017211	90	100	94
González Miras	Aldana Claudia	38415540	95	100	97
Gonzalez Tejada	Cecilia Aldana	36279294	80	60	72
Gonzalez Verdaguer	Paula	34747313	90	100	94
Gorbano	Claudia Melisa	33993115	100	70	88
Gorez	Natalia Eliana	30671917	70	100	82
Gorga	Francisco	42095513	90	70	82
Goyeneche	Juan Pablo	41044618	95	100	97
Goytia	Lorena Elisabet	40781381	95	100	97
Granado	María Macarena	39241433	85	70	79
Grancara	María Natalia Vanesa	36417823	95	60	81
Grattarola	Lorena Natalia	32807296	70	60	66
Grattoni	Juan Ignacio	37622532	75	60	69
Greslebin	Renzo Gonzalo	36859122	95	100	97
Grimalt	Fernando	31618991	85	100	91
Grizzo	Maria Emilia	29420356	70	70	70
Grosso	Eugenia Valeria	39379067	85	100	91
Grzona	Federico	38756407	65	100	79
Guajardo	Gisela Bernardette	31834164	80	100	88
Guarino	Martin Nicolas	38731611	95	60	81
Guarrochena	Marina	31029346	80	60	72
Gudiño Sánchez	Hernán Agustín	40973309	100	100	100
Guerra	Marisel	34170017	85	100	91
Guerra	Xavier	33886658	75	70	73
Guerra Mendieta	Agostina Sol	44058113	70	100	82
Guerrero	Germán José	37613777	95	70	85
Guerrero	Luisina	38169912	80	100	88
Guerrero	Natalia Paola	33818258	90	100	94
Guevara	Andrés	31949934	85	60	75
Guevara Argüello	Rita Ibotí	34849772	90	70	82
Guggia	Agustín	42794592	65	60	63
Guggia	Fabricio	17544930	80	70	76
Guidolin	Alvaro Tomas	31622069	85	100	91
Güdoni	Vanina Leandra	23059260	100	60	84



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Guillot	Cesar	32879303	85	60	75
Guillot	Natalia	26838332	80	100	88
Guiñazú	Deolinda Bibiana	22093242	90	100	94
Guiñazú	María Belén	39384065	75	60	69
Guirado Tosolini	Maria Gretel	35542997	80	100	88
Guiraldes	Maria Florencia	33440413	70	100	82
Güizzo	Florencia Agustina	40559325	85	60	75
Gulian Ovejero	Ana Belen	42507239	90	100	94
Guntsche	Natalia Maria	25292232	65	100	79
Gurruchaga	Martin	37134276	100	100	100
Gutiérrez Ruiz	María Lorena	25349309	90	100	94
Hadid	Diego Gamal	35512785	95	100	97
Hammad Di Césare	Zahira Nur	34756244	80	70	76
Hanono Pino	María Sol	39952683	95	100	97
Henriquez Caballero	Claudio Javier	31747378	100	70	88
Hermoso	Jeremias Uriel	34312875	80	100	88
Hernandez	Salvador Alejandro	31318845	70	60	66
Hernández Martín	Ignacio Agustín	40465366	65	70	67
Herrera	Vanesa	29537919	75	70	73
Herrera Bado	Leandro Nicolás	42795124	100	60	84
Herrera Gimenez	Luciana Edith	38908028	85	60	75
Herrera Jara	Marcos Exequiel	40960975	65	70	67
Herrera Renaldi	María Florencia	34351503	90	70	82
Herrera Rovida	Rocio	38476425	85	100	91
Hertlein	Melanie Sthefania	41364705	95	100	97
Hinostroza	Belen	34292529	70	70	70
Hintuchi	Martina Eleonora Blanca	27090587	85	100	91
Huarte	Maria Florencia	24205687	95	100	97
Huber	Julián	36848990	65	60	63
Hudson	Milena	37778732	75	70	73
Ibañez	Beatriz Noemí	24287688	60	100	76
Ibañez Roca	Anabella Noemi	34642740	60	100	76
Ibarra	Griselda Romina	28534647	95	100	97
Idañez	Lucia Belen	34642297	90	100	94
Imparado	Fabricio Oscar	23283685	95	100	97
Indovino Lucero	Emilce Micaela	38759422	75	100	85
Infante	Patricia Beatriz	24541542	80	70	76
Insegna Koltes	José Carlos	32879982	100	100	100
Iragorre Salinas	Jessica Lorena	36169219	100	100	100
Irala	Lourdes Daiana	40034813	95	100	97
Iriart De La Rosa	Juan Manuel	40068805	95	100	97
Irusta Sanchez	Agustina Rocio	40104400	85	100	91
Isernia	Hernan	31963189	95	100	97
Isuani	Yanira	37267260	90	100	94
Italiano	Natalia	33767106	90	100	94
Iza	Angela	35046091	85	100	91
Jahan	Desirée	33822557	80	70	76
Jaime	Priscila	41004075	80	100	88
Jalif	Cristian	25536769	85	60	75
Jara	Rodrigo Ariel	36711675	85	100	91
Jara	Sergio Daniel	36964596	80	70	76
Jaramillo	Facundo	35512659	80	100	88
Jimenez	Antonio Ruben	21809378	75	60	69
Jimenez	Nicolas	41084924	95	100	97
Jiménez Raimo	Agustín Ismael	40688969	100	100	100
Jofre	Martín Rodolfo	29513747	95	60	81



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Jofre	Natali	36499302	80	60	72
Jorge	Amparo María	37737612	95	100	97
Jorge	Esteban	37002111	85	100	91
Jouas	Agustin	39085175	90	100	94
Juan Velasco	Melanie Gabriela	41062873	95	100	97
Juarez	Camila	38475308	75	100	85
Juarez Diez	German Jose Ezequiel	22559192	75	60	69
Julian	María Sol	41606493	85	100	91
Kaliciński	Wanda Silvina	34214855	95	100	97
Kemelmajer	Azul Sofía	36417021	100	100	100
Kemelmajer	Jesica	27090605	90	100	94
Kishimoto	Francisco Javier	35084748	100	60	84
Koltes	Gabriela	35515654	95	100	97
Kukuieff	Daniela Ruth	29267668	75	100	85
Kular	Guillermo	31657124	60	60	60
Kuok	William Gustavo	35077336	85	100	91
La Spada	Mariana Marilin	30818626	90	70	82
Labal Bazan	Lucia Aldana	40271829	75	70	73
Lacourlig	Ruben	29618746	65	70	67
Lacunza Mendoza	Romina Valeria	38335666	95	100	97
Ladino	Yanina Elizabeth	31318713	90	100	94
Lagos	Valentino	44010240	90	60	78
Laguillo Levatino	Luciana Rocio	43683175	80	60	72
Lainatti	Sofía	35748581	70	100	82
Lamantia	Andrea Cecilia	28796135	60	60	60
Lamas	Yesica Juliana	32095799	80	100	88
Lancellotti	Eugenio Daniel	34068032	90	100	94
Landaburu	Marina	39992813	95	100	97
Landini	Elisabet Yoana	34381557	80	100	88
Lang	Agustina Belen	39743899	70	100	82
Lanzi	Leonardo	28740409	90	100	94
Lara	Juan Manuel	40002244	95	100	97
Larrañaga	Victoria Amalí	36302658	75	60	69
Lategui	Martin	40271609	90	100	94
Latorre	Adriana	26545783	75	100	85
Lavilla Alcázar	María Sol	45137746	95	100	97
Leal	Maria Cintia	36416798	90	100	94
Ledesma	Alcira Del Carmen	23720228	90	60	78
Leggio	Yanina	40906949	100	100	100
Legrottaglie	Daiana Lourdes	33577137	95	100	97
Leiva	Franco	36591418	85	70	79
Leiva	Jonathan Renzo Hernan	33052154	95	100	97
Leon	Agustina	33760309	100	70	88
León	Emiliano	36890434	90	100	94
León	Julieta Amanda	39082070	90	60	78
Lescano Brizuela	Dario Alberto	30055125	95	100	97
Letizia	Francisco Martín	33761958	95	100	97
Leucrini	Mayra Alejandra	34816602	70	60	66
Leyes	Melina Marisol	36975545	75	100	85
Leyria	Fernando Nicolás	37268253	95	100	97
Leytes	Luciano	37412554	100	100	100
Lilloy	Agustina	33462664	75	70	73
Lima	Natalia María	37137043	100	100	100
Lira	Romina	37091019	95	100	97
Llanos	Natalia Paola	31106209	80	60	72
Llanos	Vanesa	30018824	65	100	79



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Llensa	Sofia	34853776	95	70	85
Llina Femenia	Dolores	34603759	85	100	91
Loggia	Maria Belen	32694476	80	70	76
Logrippo	Natalia Antonella	39234977	100	70	88
Lombardo	Martin Ruben	34747664	90	100	94
Lopardo	Martín Ignacio	41885436	85	100	91
López	Claudio Emiliano	31130144	85	70	79
Lopez	Elina Beatriz	35628971	65	70	67
Lopez	German	38206921	100	70	88
Lopez	Gisela	35197394	80	70	76
Lopez	Isaac Alejandro	32161112	85	100	91
Lopez	Ivana Estefania	33821994	75	70	73
Lopez	Juan Ignacio	36653062	65	60	63
Lopez	Maria Fernanda	33570684	85	100	91
Lopez	María Pilar	42421998	100	100	100
Lopez	Maria Teresa	44985651	95	100	97
Lopez	Santiago Ezequiel	31254855	90	70	82
Lopez	Verena Ashlen	40272550	60	70	64
Lopez Calletti	Federico Eduardo	36417416	70	100	82
Lopez Gutierrez	Andrea Natalia	38206642	90	100	94
Lopez Lentz	Maria Laura	32130255	95	70	85
Lopez Romera	Federico Iván	31855451	85	100	91
Lorenzi	María Pía	41251587	70	60	66
Lorenzo	Natalia Cecilia Lis	35662978	95	100	97
Lucarelli	Rocío María	40877432	100	100	100
Lucero	Daniela	28701779	85	100	91
Lucero	Facundo	43828533	65	60	63
Lucero	Flavia	36169434	65	100	79
Lucero	Maria Agustina	38756905	90	100	94
Lucero	Mariano Alejandro	28847383	90	100	94
Lucero	Mariela Vanesa	275783647	85	100	91
Lucero	Paola	35861770	65	100	79
Lucero Gambino	Jesica Janet	33766429	80	100	88
Luffi	Diego Salvador	34191024	70	100	82
Lujan	Gabriela Heliana	27126522	60	100	76
Luquez	Jessica	36964826	70	100	82
Maggini	Marianela	32162872	90	100	94
Magni Muza	Maria Agustina	38756671	100	100	100
Maguiña	María Inés	30419568	70	100	82
Mahia Eztala	Marina	47316129	95	60	81
Maidana	Lucía Belén	39078618	70	100	82
Maimo	Valentin Ezequiel	43485222	90	100	94
Maldonado	Maria De Los Angeles	38416133	100	100	100
Maldonado Bocconcino	Paola Susana	27383397	85	100	91
Malisani	Mariana	33622709	85	60	75
Mallol Amoretti	Martin Maria	36756473	100	70	88
Mamani	Janet Erica	34641616	80	100	88
Mamani	Soledad Beatriz	39237474	60	100	76
Mamy	Lucas	36876368	90	60	78
Manca Crespi	Melina Carla	34641687	85	100	91
Mancera	María Verónica	32085313	90	100	94
Mancilla	German	36876140	90	60	78
Manganelli Yañez	Antonella	33705043	95	100	97
Maniscotti	Cecilia	37396546	90	100	94
Manoni	Paola Belen	28542229	95	100	97
Mansilla Romero	Maria Camila	39381599	75	100	85



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Maradona	Gonzalo	33823249	85	60	75
Maradona Leiva	Khoani Lihuen Priscila	38455711	85	100	91
Marcello Inaudi	Nicolas	41367765	95	60	81
Marin	Gabriela Milagros	30584533	90	100	94
Marin	Maria Alejandra	28564404	95	60	81
Marini	Ailin Antonella	37045741	60	100	76
Marini	Lautaro Ignacio	43279441	60	70	64
Marlia	Vanesa	30741594	75	60	69
Martin	Silvana Alejandra	28602148	80	60	72
Martín Corsino	María Valeria	31037206	95	100	97
Martin Valle	Fernando Nahuel	35877499	95	100	97
Martinez	Agustina	37623142	100	100	100
Martinez	Carmelo Andres Derly	37268642	95	100	97
Martinez	Florencia	43353582	95	100	97
Martinez	Julieta	41004334	60	100	76
Martinez	María Jazmín	39380658	85	100	91
Martinez	Marina Ivana	27468220	95	100	97
Martinez	Veronica Moira	22234012	75	70	73
Martinez Garcia	Leonardo Gustavo	29327358	100	100	100
Martinez Jancarik	Carlos Joaquín	39036105	85	100	91
Martínez Lacerna	Maria Victoria	33275537	100	100	100
Martinez Lopez	Santiago	41030845	100	100	100
Martinez Moore	Maria Constanza	36988541	70	100	82
Martinez Vallejos	Aldana Mariel	38414801	65	100	79
Marun	Federico Andres	27358669	100	70	88
Masiero	Emilia	33967938	85	100	91
Masramón Giuliani	Ana Luz	41443037	100	100	100
Massacesi	Ariel Santos	31936954	90	100	94
Massó	Vanina Denise	34952312	70	60	66
Mastino	Jorgelina	32085225	100	100	100
Masuzzo	Nadya Janet	33379017	95	70	85
Mathus	Isaias	33578715	85	100	91
Matilla Di Blanco	Bárbara Agustina	37317754	85	100	91
Mattar	Rita Del Carmen	16860696	65	60	63
Maturano	María Victoria	35024012	90	100	94
Mayorga	Romina Fernanda	32169052	75	70	73
Maza	Cecilia	27345405	90	100	94
Maza	Luciana	36885480	65	100	79
Maza	Stella Maris	29451182	80	100	88
Mazoni	Bárbara	35515640	80	60	72
Mazuzzo	Sabrina Natalia	34748636	70	60	66
Medina	Fatima Del Rosario	23467592	80	100	88
Medina	Paula	32879950	75	100	85
Medina Baglini	Leandro Eloy	34747626	85	100	91
Medina Gonzalez	Cintia Pamela	31451753	90	100	94
Melgarejo Giovarruscio	Maria Florencia	34747715	70	60	66
Melis	María Lorena	28179779	100	100	100
Mellao	Nahum	34641910	80	100	88
Mendez	Germán Daniel	28690286	100	100	100
Méndez Román	Luz	35641753	80	100	88
Mendoza	Carla Ludmila	43748328	70	60	66
Mendoza	María Guadalupe	37737713	95	100	97
Menendez	Gonzalo	37737265	70	100	82
Mengali	Maria Sol	37515878	95	100	97
Menoyo	Maria Guadalupe	38581135	90	100	94
Mercado	Laura Elizabeth	31427950	90	70	82



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Mercado	María De Los Ángeles	42168392	95	60	81
Mercado Gutierrez	Marcelo Agustín	38415707	80	100	88
Mercatante Sosa	Rafael Eduardo	25543432	75	60	69
Merino	Gimena Yael	31284009	90	70	82
Merletti Delgado	Maria Laura	29561756	60	70	64
Merlo	María Florencia	39378334	85	100	91
Merlos	Fabian Enrique	25356681	100	100	100
Mertens	Luciana Agustina	35927280	80	100	88
Mesa Aristiaran	Rocío Belén	41605831	90	100	94
Mestriner	Monica Claudia	28840075	90	100	94
Metral Asensio	María Julieta	34746633	85	100	91
Michea	Mailen	39953021	60	60	60
Minati Garay	Julieta Agostina	39382087	85	100	91
Minuzzi	Lorena Gisel	34068724	80	100	88
Miranda	Carlos Gabriel	27602168	85	60	75
Miranda	Elba Roxana	22728809	90	100	94
Miranda	Eliana Vanesa	34872012	95	100	97
Miranda	Uriel	44123200	60	60	60
Miranda	Vanina Ayelen	40661584	85	100	91
Miranda Maciel	Violeta De Los Ángeles	20802829	85	70	79
Miranda Yunes	Maria Victoria	33094889	85	100	91
Mirón	Dalila	26812814	60	70	64
Mironiuk	Jessica Karen Johana	30879835	95	100	97
Moeddir	Juan José	35553409	95	70	85
Mohalem Etchebest	Maria Victoria	38237765	85	70	79
Moles	Eduardo	29327013	90	100	94
Molina	Agustín	38334989	75	60	69
Molina	Ana Cecilia	27390590	95	100	97
Molina	Denise María	32455624	90	100	94
Molina	Federico	44059865	75	100	85
Molina	Lucas Nicolás	37613524	90	100	94
Molina	María Agustina	37518253	80	60	72
Molina	Noelia	29574180	95	100	97
Mónaco	Daiana Antonella	40101687	80	100	88
Mondaca	Franco Gaspar	38472846	85	100	91
Mondello Salinero	Agostina	40271004	65	100	79
Monforte	Maria Montserrat	29126958	75	70	73
Monjo	Elizabeth Monica	18496770	85	100	91
Montaño	Brian Maximiliano	41177816	90	100	94
Montbrun	Joaquín Arturo	39081433	90	100	94
Montecino	Leandro	41084150	100	100	100
Montenegro	Carla Jimena	37194832	90	70	82
Montes	Federico Nicolás	36417154	80	100	88
Montes	Maria Emilia	42712564	90	100	94
Montiel	Gustavo Adolfo	28661686	90	100	94
Morabes	José Nicolás	37562742	85	60	75
Morales	Jennifer	39381790	80	100	88
Morales	Jesús	36230146	90	100	94
Morales	Juan Alberto	33133278	100	100	100
Morales	Leonardo	27729747	90	100	94
Morales	Maria Florencia	33457207	85	100	91
Morales Tejada	Melina Luciana	41083503	100	100	100
Moran	Elias Noe	29427742	90	100	94
Moran	Jesica	29588973	85	100	91
Moran	Valentin	44406359	65	60	63
Moran Crowley	Exequiel Pablo	38759480	95	100	97



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Moras	Giuliana	39601228	90	100	94
Morcos	Paula	36417060	85	60	75
Morcos Travié	Romina Gabriela	33761688	100	100	100
Moreas	Eduardo	22788996	95	60	81
Moreira	Romina	36731487	75	100	85
Morel Ruiz Diaz	Diego Fernando	36116937	75	60	69
Moreno	Aldana Macarena	37514595	100	100	100
Moreno	Celeste Ailen	38907456	75	70	73
Moreno	Daiana Celeste	35191183	80	100	88
Moreno	Rodrigo Exequiel	31412115	90	70	82
Moreno Luna	María Elizabeth	35512145	85	60	75
Moretti	Diego	24970118	60	100	76
Morillas	Andres	36417168	100	100	100
Moscetta	Diego Alejandro	27105236	80	100	88
Moscetta	María Laura	33577462	90	100	94
Moschetti	Maria Florencia	36528653	95	100	97
Mosconi	Valeria Soledad	33761624	95	100	97
Mosquera	María Milagros	34610404	95	100	97
Mosri	Carlos Mariano	32909935	100	100	100
Moy	Melina Ines	41769841	80	60	72
Moya	María Noelia	35091206	95	100	97
Moyano	Santiago	45532416	80	70	76
Moyano	Vanina Estefanía	37002081	80	60	72
Moyano Galbani	Giuliana Elizabeth	41966841	100	100	100
Mozo	Diego Rodrigo	35662797	90	100	94
Muga	Macarena	39239842	90	100	94
Muñiz	Maria Emilia	35896096	95	100	97
Muñoz	Jorge Francisco	38329734	85	60	75
Muñoz	Víctor Manuel	33577266	75	60	69
Murgo	Estefania	33233623	85	100	91
Musa Stol	María De Los Ángeles	40102596	90	70	82
Muscia Cirrincione	Carolina Natalia	30076183	90	100	94
Muzio	Miguel	35989241	90	100	94
Nadal	María Belén	31399524	90	100	94
Nadalich	Juan Gabriel	30345427	95	100	97
Namuncura	Patricia Elizabeth	31316653	90	100	94
Namuncura	Veronica Silvina	31316654	70	100	82
Naranjo	Alejandra Carolina	25793105	75	100	85
Naranjo	Marina Lourdes	28816393	70	100	82
Narciso Duarte	María Gimena	34438919	100	100	100
Navío Aguiriano	Mariana	38169980	100	100	100
Nazar	Marcela Verónica	23408257	95	60	81
Nazareto	Maria Marcela	21377107	90	100	94
Negri	Giuliano Alessandro	39953650	80	60	72
Neira Oehrens	Ximena Paz	92455342	90	100	94
Neirotti	Maria Josefina	28589472	100	60	84
Nievas Orellano	Gabriela Betiana	32194146	85	100	91
Nofal	Maria Paula	32315638	100	100	100
Noguer	Edgar Emilio	37910292	95	100	97
Noguerol	Rocío Victoria	35623698	65	70	67
Nuarte Conejero	Elida Verónica	29011952	95	100	97
Nuñez	Juan José	34486036	85	100	91
Nuñez	Melisa Yanina	36230412	80	100	88
Nuñez Barsotti	Ramiro	35899036	95	100	97
Nuñez Cia	Jorge Eduardo	40070737	100	100	100
Ocampo	Vanina	34312794	80	60	72



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Ocaña	Diego Oscar	27519135	75	60	69
Ochoa	Aldana Magali	41660894	70	100	82
Ochoa Heleg	Luisina Daniela	33596502	80	70	76
Ochoa Zapponi	María Belen	47532432	60	100	76
Odermatt	Wendy	37264249	100	100	100
Ogas Valdeolmillos	Sol Nahir	41003438	100	100	100
Ojeda	Emanuel	32817571	70	100	82
Olate	Daniela Joana	34857650	80	70	76
Olguín	Adrián Roberto	33630368	90	100	94
Olguin	Sabrina Eliana	29614844	95	100	97
Olguiñ Moyano	Maria Macarena	41967687	80	100	88
Oliva	Valeria Mariana	30924217	90	100	94
Olivares	Cristina	40766072	80	70	76
Olivares	Sandra	33463906	60	60	60
Olivera Arias	Romina Laura	30536191	100	60	84
Oliveri	Pabla	40270496	80	60	72
Olmedo	Eliana Judith	33577713	65	100	79
Olmedo	Jésica Florencia	40883197	100	100	100
Olmedo	Matias Nicolas	34775776	95	60	81
Olmedo Quezada	Daniela	32667214	80	60	72
Orallo	Romina Belén	35512746	85	100	91
Orihuela Echenique	María Josefina	39011332	95	100	97
Oro	Melanie	40220721	80	60	72
Orozco	Camila Julieta	38907392	70	70	70
Orozco	Gisela Pamela	35052892	85	100	91
Orrego	José Antonio	33224249	60	100	76
Orrego Turco	Betania Soledad	33233647	95	100	97
Ortega	Cintia Isabel	28000256	85	100	91
Ortega	Jose	26190501	85	100	91
Ortiz	Iris	40465961	95	100	97
Ortiz	Jose Luis	34627476	85	100	91
Ortiz	Martina Belén	42669995	95	100	97
Ortiz	Miguel Antonio	30356965	85	70	79
Ortiz Ramirez	Alexis Nahuel	31632160	100	100	100
Ortubia	Haydee Soledad	39678429	65	60	63
Ortubia	Irma Catalina	34389387	80	60	72
Osorio	Ramiro Leandro	40594452	85	100	91
Ostropolsky	Fernando	29112741	100	100	100
Otaegui	Sofía Isabel	36513734	65	70	67
Oviedo Mons	Celeste	34886428	80	60	72
Oviedo Quiroga	Mariana Elizabeth	30841978	70	60	66
Paez	Eugenia	38758669	80	100	88
Páez	Karen Betsabe	37137608	80	60	72
Paez	Lucrecia	28664963	90	100	94
Paez	Marcela	31949862	70	100	82
Páez	Micaela	41773532	100	100	100
Páez Robertson	Alejandro Daniel	39603453	100	100	100
Páez Robertson	Gonzalo Andrés	31286223	80	100	88
Pagano	Lucía	37489608	85	70	79
Pagano Cortí	María Pía	32038907	85	60	75
Palacio	Marcelo	20563134	75	100	85
Palavecino	Guillermo David	31127403	95	100	97
Palmero	Gabriela	28774866	60	100	76
Palumbo	Luciana Noelia	35925315	100	100	100
Panelli	Gimena	37000909	80	60	72
Panelo	Carla Romina	28793163	90	100	94



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Paravano	Pamela	27411727	60	100	76
Pardo	Franco	42318957	80	100	88
Paredes	Maria Noelia	40271947	90	100	94
Parigi	Luis Guillermo	30819325	75	100	85
Parlanti Mezey	Maria Elisa	34607478	95	70	85
Parola	Ornella	40003420	90	100	94
Parra	Anabella Daira	40221462	90	100	94
Párraga Peral	Armando Walter Daniel	35512626	100	100	100
Parraguez	Florencia Cecilia	39679256	100	60	84
Pastrana	Tatiana	36768068	95	70	85
Pattini	Marcela	25820762	65	70	67
Patzi	Joe	93878175	65	100	79
Pazzaglia	Matias	41368722	80	100	88
Péchere Flores	Dalila	43637640	75	60	69
Pedra	Diego Martín	28024122	75	100	85
Pedra Verdaguer	Facundo Adrian	40104771	95	100	97
Pedron	Lucas Marcelo	39767562	100	100	100
Pegolotti Benvenutti	Agostina	43486155	80	100	88
Peinado	Luis Nahuel	30988280	100	100	100
Peinado	Valeria Noemi	28689932	80	100	88
Peirone	Virginia Yolanda	40104142	100	100	100
Pelegrina	Maria	41191615	90	100	94
Pellicer	Florencia Ernestina	40103064	90	100	94
Peña	Jorge Cristian	33583010	60	70	64
Peña	Paula	39952432	75	100	85
Peralta	Ignacio Valentin	43143903	80	100	88
Peralta	Vanina	33704910	85	60	75
Peralta	Yamila Belen	36393447	70	100	82
Perdomo	Julieta	28893243	95	100	97
Pereira	Kevin	41369149	70	100	82
Pereira	María Isabel	28793083	95	100	97
Pereira	Mayra Lorena	36890499	95	100	97
Pereira Martinez	Daniel Sebastian	30104990	80	70	76
Pereira Samper	Pablo Marcelo	38594414	95	100	97
Perez	Carlos Eduardo	28373622	80	100	88
Perez	Evelyn	37615300	90	100	94
Perez	Germán	39017976	95	100	97
Pérez	Lucas Misael	40720906	75	100	85
Pérez	María José	40558707	95	100	97
Perez	Mauro	27537963	85	100	91
Perez	Yesica Estefania	32797812	95	100	97
Perez	Yolanda Yanina Elizabethch	34776283	85	70	79
Pérez Bravo	Valentina	35515663	65	60	63
Perez Maluf	Maria Angela	40823016	100	100	100
Pérez Pesce	Nicolás	35119821	90	100	94
Perez Rivarola	Rosana	23172475	90	100	94
Perren	Valeria Anahí	36190357	100	100	100
Persico	Franco Ariel	34324180	90	100	94
Persoglio	Sebastian	38582518	90	60	78
Pesce Tassano	Candela	34152548	75	70	73
Pessina	Eleonora Amalia	30857159	95	100	97
Piazza	Carla Celina Lorena	27369744	85	70	79
Piccini Carpp	Jeremias Juan	37075704	90	100	94
Piccolo	Ana Laura	36712121	90	100	94
Pienizzio	Andres	36053873	100	100	100
Pinavaría	Maria Natalia Rita	29273725	65	100	79



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Pioli	Carolina Victoria	31284756	65	100	79
Piovano	Maria De Lujan	25811272	95	60	81
Pippi Tulian	Maria Cecilia	39799733	100	60	84
Piquer	María Alejandra	26747702	100	100	100
Pizarro	Diego	36963138	90	100	94
Pizarro	Guadalupe	41966593	80	100	88
Pizzolatto	Denís Gisel	33570781	95	70	85
Pojmaevich Guyet	Sabrina Aldana	37963599	100	100	100
Polimeni Garro	Ariadna Leticia	32130539	85	100	91
Politino Zapata	Emiliano Daniel	32627278	80	100	88
Polo	Maria Soledad	38758097	85	100	91
Polo	Valentina Daniela	38207655	90	60	78
Ponce	Tomas Agustín	43270082	90	100	94
Porcel	Pablo Alberto	28564329	85	100	91
Portabella Guerrero	Josefina Maria	33761610	95	100	97
Porte	Gonzalo	43270062	80	100	88
Porte Girini	Franco Agustín	40766135	100	100	100
Pozo	Ezequiel	44403547	80	60	72
Prada Videla	María Victoria	40001717	90	100	94
Prieto	María Gabriela	26774363	90	100	94
Prieto	Paula	31303078	70	60	66
Prieto	Selene Ayelén	31838530	90	60	78
Priscila	Giannaula	39087984	85	100	91
Prisco Lunati	Maurizio Edgardo	42477567	100	100	100
Prividera	Agustina Pilar	40270331	100	100	100
Privitello	Verónica Lourdes	26838118	80	60	72
Profetto	Pablo Daniel	32020209	90	100	94
Puebla	Manuel Alfredo	26295868	95	100	97
Puebla Mayol	Martin Oscar	36827351	85	100	91
Pujol	Marina	39678714	100	100	100
Puppato	Federico Javier	40002517	85	100	91
Queirolo Vilasetru	Lía	39916923	85	70	79
Quintana	María Cecilia	32698506	95	60	81
Quinteros	Arian	44310611	75	100	85
Quintriqueo	Daiana Paola	37213271	90	100	94
Quiroga	Aisha	38494136	65	100	79
Quiroga	Pablo Javier	30741561	90	70	82
Quiroga	Rodrigo	39380108	95	100	97
Quiroga	Sofía	38205318	80	100	88
Quiroga	Ulises	44904911	85	100	91
Quiroga Aragonés	Jésica Natalia	38207957	95	60	81
Quiroga Aravena	Martín Rodrigo	41660268	90	100	94
Quiroga Bullaude	Gabriel Gonzalo	43636331	100	100	100
Quiroga Hoffmann	Nadia Luisa	33659759	85	100	91
Quiroga Miranda	José Santiago	44820737	75	100	85
Quispe	Brenda Isabel	43355323	65	100	79
Raganato	Florencia	35628769	75	100	85
Ragno	Sergio	33403103	100	100	100
Ragusa	Facundo	40873206	65	100	79
Rallo	Lourdes Lidia Esther	39677928	90	70	82
Ramirez	Maria Emilia	36416986	80	100	88
Ramirez	Mauricio Facundo	38208415	80	100	88
Ramon	Bernardo Jose	33577495	80	70	76
Ramos	Julieta	40597815	70	70	70
Ramos Pringles	Giselle Estefania	40071410	90	100	94
Rea	Florencia Belen	39379372	65	60	63



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Reale	Franco Gabriel	36965494	75	70	73
Recabarren	Laura	33165914	70	70	70
Recabarren Navarro	Natalia Romina	29196977	70	100	82
Reinozo	Laura Beatriz	24705621	90	100	94
Repetto	Flavio Diego	27786758	75	100	85
Reta	Noelia Lourdes	28598052	75	100	85
Reta Martinez	Florencia Sofía	40596903	85	100	91
Rey Leyes	María Adela	20244925	85	100	91
Reyes	Maira Gladys	32708040	65	70	67
Reynaga	Soledad	33704714	70	100	82
Reynoso	Andrea Paola	32084470	70	70	70
Riera	Silvia Rosa	24161321	90	60	78
Rios	Belen Maria Elena	38758149	85	70	79
Ríos	Lucas Emanuel	39602855	90	100	94
Ríos Agüero	Florencia	33352399	90	100	94
Rios Agüero	Romina Soledad	32123201	80	70	76
Rios Moyano	Mario Emiliano	35877729	85	60	75
Ríquelme	Fernanda	37778855	100	100	100
Riquero	Lucas Emanuel	33579865	95	60	81
Rivamar Fontana	Julieta	41699996	100	100	100
Rivarola	Santiago	39174286	100	100	100
Riveira	Cinthia	32030088	65	60	63
Rivera	Zulma Noemí	41366508	80	100	88
Rivera Truglio	Fernando Javier	36251969	90	100	94
Rivero	Macarena Lourdes	38209198	65	60	63
Rizzato	Abigail	40957213	90	100	94
Rizzo Soleti	Maria Florencia	39017899	85	100	91
Roca	Fabiana Andrea	31284270	90	100	94
Rocca	María Isabel	30242312	95	60	81
Roccuzzo	Sofía Joaquina	35741396	90	100	94
Rodas	María Laura	30802504	90	100	94
Rodrigo Cubillos	María Belén	34015568	80	100	88
Rodriguez	Agustina Narella	39766986	75	70	73
Rodríguez	Alejo Ángel	33761769	100	100	100
Rodriguez	Emilio Nestor	18447490	75	60	69
Rodriguez	Fernando Hugo	29516897	95	100	97
Rodriguez	Gabriela Lourdes	26830284	75	70	73
Rodriguez	Guillermo Agustín	39532518	70	100	82
Rodriguez	José Nicolás	35878193	100	100	100
Rodriguez	Juan Cruz	37413097	85	70	79
Rodríguez	Lautaro Federico	41417309	75	100	85
Rodriguez	Macarena Aldana	41794875	90	100	94
Rodriguez	Mariángelos	34785351	100	100	100
Rodriguez	Martin Jose	29611119	75	100	85
Rodríguez	Melisa	34068917	80	100	88
Rodriguez	Monica	27137942	80	100	88
Rodriguez	Norma	22392440	95	100	97
Rodriguez	Pablo Agustín	42403291	95	100	97
Rodriguez	Pedro Emmanuel	34611269	100	100	100
Rodriguez	Rodrigo Agustín	39842747	90	100	94
Rodriguez	Tomas Maximiliano	33760357	75	70	73
Rodriguez	Yamila Cristina	33277912	90	100	94
Rodríguez Bravo	Nayla Erika	33887582	85	100	91
Rodriguez Caballero	Sol Guadalupe	41699001	95	100	97
Rodríguez Del Alamo	Ricardo Patricio	34611070	80	100	88
Rodríguez Garbuio	María Belen	40596975	90	60	78



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Rodriguez Mosca	Laura Ines	23059857	100	100	100
Rodriguez Nery	Tomas	40272731	95	100	97
Rodriguez Sendra	Mariela Jimena	40102154	85	100	91
Rojas	Barbara	31949888	95	70	85
Rojas	Camila	42064992	65	100	79
Rojas	Karen Loana	36653437	75	100	85
Rojas	María Julieta	33577086	90	100	94
Rojas Teruel	Micaela Valentina	40070129	80	100	88
Román	Martin	25845265	60	100	76
Romano	Martin	29974839	75	70	73
Romera	Fernando	35928113	90	100	94
Romero	Brian Exequiel	36999391	95	100	97
Romero	Lucio Matias	31012181	100	100	100
Romero	María Belén	37267794	80	100	88
Romero Day	Denise Lilén	35883984	75	60	69
Ronco	Cecilia	18662742	85	100	91
Roque	Iliana	38106536	90	60	78
Rosales	Lucia	41365060	80	100	88
Rosales	Martina	44246516	75	100	85
Rosales	Valeria Lourdes	27496778	90	100	94
Rosas	Aldana Gabriela	40103747	85	100	91
Rosas	Julieta	39157148	75	60	69
Rosolen	Arianne	36417091	75	100	85
Rossello	Juan Manuel	37135910	80	70	76
Rossi	Micaela Belén	41795975	95	100	97
Roth	Sabina Ayelen	38921993	90	100	94
Rotondo	Martin	31854483	80	60	72
Rotondo Colman	Marcia Alejandra	33972109	90	100	94
Rubio Brotons	Juan Manuel	44662376	85	100	91
Ruival	Maria Gabriela	25353041	90	100	94
Ruiz	Eduardo Enrique Manuel	28823086	80	100	88
Ruiz	María Verónica Nair	38008115	90	100	94
Ruizdiaz	Rocio Luján	40668784	75	100	85
Saavedra	Nahuel	43353425	90	100	94
Sabadías Heredia	Cecilia Gabriela	32717337	95	100	97
Sabaroni	María De Lourdes	30536846	85	70	79
Sabatini	Jesica Carolina	26792787	85	100	91
Sáez	Camila	33878252	95	100	97
Saez	Nahir	35513046	100	60	84
Salazar Rios	Maria Florencia	35925084	95	60	81
Salcedo	Renzo	40907477	95	100	97
Salcedo Rios	Tamara Ayelen	43354053	90	70	82
Saldivar Rodriguez	Celina Ines	34245262	80	100	88
Salemi	Gerardo Ezequiel	30256295	100	100	100
Sales	Javier Ricardo	35677422	95	100	97
Salgado Araujo	Hilen Ain Talia	38912054	90	100	94
Salgado Araujo	Mair Nehuen Mijal	40069416	100	100	100
Salinas	Noelia Soledad	33890218	75	100	85
Salinas Bonavia	María Florencia	32815825	85	100	91
Salinas Jover	Ruben Yamil	33233587	80	100	88
Salinas Rodriguez	Yesica Carolina	39798683	90	100	94
Salomón	Natalia Yamila	34324402	95	100	97
Salomón Martinez	Daniel Esteban	40272777	95	100	97
Salvarredi Drozd	Sol Luciana	38473864	95	100	97
Sama Elhom	Carlos Yamil	30298073	90	60	78
Sampirisi	Ana Laura	35623942	90	100	94



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Sanabria	Milagros	44537231	75	100	85
Sanchez	Johanna	30241967	85	100	91
Sanchez	Juan Ignacio	38187292	90	100	94
Sanchez	Laura Patricia	30542652	70	100	82
Sanchez	Lucia Victoria	33578741	95	100	97
Sanchez	Luciana Valeria	31486585	80	60	72
Sánchez	Sebastián	28024222	80	100	88
Sánchez Carmona	Maria Virginia	34054095	95	70	85
Sanchez Hernandez	Matias Miguel	93963666	80	70	76
Sanchez Martin	Mariana Andrea	26239295	100	100	100
Sanchez Moyano	Leonardo José	28701636	80	60	72
Sánchez Sansó	Sebastián Rafael	27401646	90	60	78
Sandobar	María Emilia	39677777	90	100	94
Sandoval Fernández	María Cecilia	38381187	85	60	75
Sanger	Cindy Jael	38864741	80	100	88
Sanguin	Silvina	37412334	80	70	76
Santa Cruz	Ignacio	36505761	80	100	88
Santaella	Daiana Ruth	31742741	80	100	88
Santamarina	Lucía	32879779	90	100	94
Santi Coria	Martín Orlando	37778867	95	100	97
Santino Galvan	Alan Matias	37811929	65	60	63
Santis Noguera	Jonatan Omar	35067380	85	100	91
Santoni	Maria Ines	39676884	100	100	100
Sara	César Said Simón	41284952	95	70	85
Saro	Mauro	34168608	95	100	97
Sas	Lucas	35626073	80	100	88
Sauli	Julietta Emiliana	25584742	95	100	97
Saulo	Daniela Judith	30190906	60	100	76
Scalia Rodriguez	Constanza	38415687	90	60	78
Scandura Ladesma	Agostina	43637851	85	100	91
Scherli	Leandro Victor	34747357	90	100	94
Schmitt	Ian	42426393	80	100	88
Schmitt	Luka	42819304	75	100	85
Sciarrone	Marina Fernanda	32921906	80	100	88
Segovia	Julieta	36961752	90	100	94
Segura	María Cecilia	18107731	90	60	78
Seigneur	Karen	34068944	85	100	91
Selieye Cirica	Matias Exequiel	31546487	75	60	69
Semeraro	Constanza	40596268	75	60	69
Seoane	Silvia Cristina	38138723	70	100	82
Sepúlveda	Florencia	37413468	95	60	81
Sepulveda	Maria Florencia	34642222	85	70	79
Serrano	Nicolas Martin	41660178	95	100	97
Serrano Squadrito	Maria De Los Angeles	32019880	80	100	88
Shaw	Ana Laura	33621343	70	70	70
Silva	Barbara	34373170	100	100	100
Silva	Carlos Facundo	38095040	90	60	78
Silva	Estefania Gabriela	34853845	90	70	82
Silva Ongay	María Victoria	31028555	100	100	100
Simois	Maria Jimena	29617487	60	100	76
Simón	Daniel Ángel	36712329	80	60	72
Simoni	María Del Valle	28806982	75	100	85
Simonovich	Jorge Aurelio	40272781	100	100	100
Sindylek	Carlos Walter	22979857	80	100	88
Sisso	María De Los Ángeles	39679205	90	100	94
Sliba	Alejandro Román	35024136	95	100	97



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Sliba	Daniela Yasmin	37513694	95	100	97
Slootmans	Eliseo	37596130	75	100	85
Solá	Marcela	25352565	75	70	73
Solís	Andrés Fernando	22705563	80	60	72
Soloa	Emanuel Isaias	30509192	95	70	85
Soneira	Esteban	27548347	95	100	97
Soriano	Julieta	37486775	80	100	88
Sorribes	Eduardo Ignacio	32815726	85	100	91
Sosa	Cinthia Marianela	35547229	95	100	97
Sosa	Franco	38750412	80	100	88
Sosa	Hugo Ivan	39241045	75	70	73
Sosa	María Cecilia	31287537	95	100	97
Sosa	Maria Josefina	41417369	85	100	91
Sosa	María Laura	30965078	75	100	85
Sosa	Micaela	39532839	70	60	66
Sosa	Rodolfo	35513878	90	100	94
Sosa	Sofia	43829484	85	100	91
Sosa Capurro	Victoria Soledad	32316025	75	60	69
Sosa Lucero	Matias Ezequiel	38759676	95	100	97
Sosa Molina	Mauro Germán	40002656	85	100	91
Sosa Oroná	Romina Natalia	37135695	95	70	85
Sotelo Catala	Marysol Natali	38758611	90	70	82
Sotomayor	Daniel German	28475371	70	60	66
Sottile Fleury	Natalia Ines	28275379	90	100	94
Soule Nazif	Yesica Emilce	36962486	100	100	100
Spina	Antonella	41606447	100	100	100
Squadrito	Mayra	42166517	70	70	70
Squadrito La Spada	Julieta Nadin	44246431	85	100	91
Stacchiola	Sofia Noel	36960903	95	100	97
Sterba	Victoria	39378478	85	100	91
Strappazzon	Martin Rodrigo	33274334	80	60	72
Suarez	Ariel David	24633503	85	60	75
Suarez	Bruno Nicolas	40105138	100	100	100
Suarez	Gabina	33094621	90	70	82
Suarez	Gaston Marcelo	35570796	65	100	79
Suarez	Gerardo Rodrigo	35662415	95	70	85
Suárez	Jessica Mariana	31287229	70	70	70
Suarez Boracchia	Federico	38457362	100	100	100
Sulcea	Francisco Roberto Daniel	42976463	80	100	88
Tamayo	Cristian Fabian	33008205	90	100	94
Tapia	Lorena	40465556	95	100	97
Targon	Natalia Georgina	35294284	95	100	97
Tarifa	Luciana	36230374	70	70	70
Tarquini	Valeria Alejandra	33760304	95	100	97
Tarquini Martinez	Agustin Alejandro	37613715	95	100	97
Tarquini Videla	Facundo Ezequiel	38908651	95	60	81
Tejada	Facundo Esteban	43682094	95	100	97
Tejada Lara	Agustina Inés	39524145	85	100	91
Tello	Belen	40103635	70	70	70
Tello	Patricio Román	23888261	95	100	97
Tello Alcover	Agostina	44662772	90	100	94
Tello Castro	Juan Pablo	38476010	70	60	66
Terán Alvarenga	Arturo	39605406	85	100	91
Terranova	Aldana Florencia	33704575	100	100	100
Terranova	David German	36513995	85	100	91
Terranova	Noelia	34627047	90	100	94



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Testa Sola	Lucia Anabela	33583206	90	100	94
Tineo	Matias Nicolas	33379024	100	100	100
Tinguri Diaz	Sabrina Estefania	39381198	95	100	97
Tirenti	Carla Gianina	35515914	95	100	97
Tito	Jessica Noelia	35937425	70	100	82
Toledo	Alejandra Noelia	29649689	100	70	88
Toledo	Flavia Daniela	35515790	95	100	97
Toledo	Juan Carlos	26265623	60	70	64
Toledo	Sergio	34853928	60	100	76
Toledo	Tomas Manuel	41369499	60	100	76
Tolli	Romina Belén	39087869	70	60	66
Tomassetti	Maria Cecilia	27402548	90	100	94
Tomassiello	Lucas Alberto	37778089	100	100	100
Toniolo	Ernesto	34016482	60	70	64
Torés Sartor	Alvaro Aníbal	29648679	85	60	75
Torés Sartor	María Laura	30176454	75	100	85
Tormo	Abel	35091253	95	60	81
Torres	Adrian Aquiles	29425858	90	70	82
Torres	Laura Micaela	39696785	70	100	82
Torres	Maria Florencia	41030393	75	70	73
Torres	Mariana	35183606	60	70	64
Torres	Martín Daniel	34917979	85	100	91
Torres	Osvaldo	36592162	75	100	85
Torres Echegaray	Romina Julieta	37737659	95	100	97
Toum Acevedo	Nicolás Mariano	36837846	95	100	97
Traetta	María José	36859080	100	100	100
Treppo	Geraldine Ailin	35771697	90	100	94
Trujillo	Pablo Amado	38414763	60	100	76
Tumbarello Tagua	Florencia	34785593	70	60	66
Turri	Emiliano	33321077	85	100	91
Tutino	Yanina	30741145	90	100	94
Ubillus Garay	Franco Rodrigo	41661344	60	60	60
Uliarte	Agustina Rocío	40560920	95	100	97
Uliarte	Sofía Milagros	40560919	90	100	94
Ureña Rodriguez	Leandro	37737509	100	60	84
Ureta Oliva	Isaías Domingo Antonio	42749932	85	100	91
Usach	Erika	34748543	100	100	100
Utreras Flores	Raquel Solange	35145270	75	100	85
Uvieta	Carolina Belén	36219117	80	100	88
Vadillo	Maximiliano Nicolas	26231493	80	100	88
Valdeolmillo	Luna	42422307	100	100	100
Valdez	Maria Romina	33321542	75	70	73
Valente	Maria Romina	29226203	90	100	94
Valente Gris	Renzo Jesús	39088978	95	100	97
Valitutti	Valentina Belén	44757120	80	100	88
Vallejos Guerreño	Nadia Lucía	37980893	90	100	94
Valpreda	Sofia	39378941	95	100	97
Valsecchi	Agustina	31932569	60	100	76
Valverde	Carolina Azul	41885119	95	100	97
Valverde	Juan Manuel	33577794	90	100	94
Valverde Pereyra	María Luciana	42478226	80	60	72
Vanderperr	Lucas	39767879	80	100	88
Vangieri	Cynthia	33579516	95	100	97
Vargas	Camila	37779496	90	100	94
Vargas	Fiorela	42063227	70	100	82
Vargas	Jesica	31320360	80	100	88



*Ministerio Público
Procuración General de la Nación*

Vargas	María Belén	31288177	80	60	72
Vasquez	Julieta	33765907	90	100	94
Vaz	Rosa Elisabeth	29000999	85	100	91
Vazquez	Jesica Elena	29222703	90	70	82
Vazquez Gatica	Sol Antonella	42510901	65	60	63
Vecchietti	Marianela Vanina	30418327	85	60	75
Vega	Fatmi	40560126	75	100	85
Vega	Gonzalo	40370142	90	100	94
Vela Ruiz	Paula Daniela	37963504	70	60	66
Velasco Vizioli	Azul Xiomara	42422125	90	60	78
Velasquez	Alexis Roger Ramon	38492387	80	100	88
Velez	Gonzalo Luis	40220081	80	70	76
Velez	María Paula	32315904	100	100	100
Veliz	Lorena Analy	34068980	100	100	100
Velozo	Natalia Lorena	31459878	90	60	78
Venegas	Graciela	27651864	100	100	100
Ventimiglia	Norberto Martin	28904707	95	100	97
Ventin	Maria Valentina	37166887	90	100	94
Vergara	Agustín	42670069	100	100	100
Vernier	Victoria	44662264	95	100	97
Vescove Ponce	Valentina	44309111	85	70	79
Veselich	María Graciela	32986864	90	100	94
Vicente Marinez	María Paula	39238673	90	100	94
Videla	Fernanda Daiana	33766440	70	100	82
Viel	Emiliano	39532761	100	100	100
Vilches	Rodrigo Gabriel	32571849	65	100	79
Villafañe Hausser	Leandro Martin	40368008	75	60	69
Villalba	Adolfo Antonio	29997511	100	100	100
Villalba	Andrés Rubén	33517216	70	60	66
Villalba	Miriam Gisel	35181585	100	100	100
Villanueva	Maria Isabel	30607708	75	100	85
Villar Herrera	Agustin	41606395	80	100	88
Villarreal Matto	Jesús Maximiliano	37269626	100	60	84
Villarroel	Juan Pablo	43681625	70	60	66
Villarroel	Lucia	44310660	60	60	60
Villarroel Ortiz	Pamela Erica	29834541	60	100	76
Villarruel	María Del Mar	39800161	70	60	66
Vilca	Veronica	28787315	100	100	100
Villegas	María Celeste	28869274	95	60	81
Villegas	María Fernanda	27982399	100	100	100
Villegas	Maria Laura	29763498	90	100	94
Villegas	Mariela Inés	26314802	95	60	81
Villegas	Maximiliano Martín	32562185	100	100	100
Villegas	Vanesa Soledad	32665195	90	100	94
Villegas	Victor Nicolas	37519198	60	100	76
Villegas Quiroga	Gustavo Andres	38756477	95	100	97
Vilte Escalante	Nicolas Ricardo	39674116	95	100	97
Vinassa Almenara	Paula	39017441	80	70	76
Vincenti	Valeria	35512660	100	100	100
Visedo Olivera	Santiago Nicolas	37137174	95	100	97
Vitale	Federica	39953975	100	100	100
Vitale Amé	Natalia Lourdes	36962524	90	100	94
Vitaliti Amieva	Melanie	39842582	65	60	63
Vona	Georgina	36417799	85	60	75
Vuelba Porcari	Florencia Ludmila	39380355	85	100	91
Yadala	Nahir	39238476	95	100	97



*Ministerio P\xfablico
Procuraci\xf3n General de la Naci\xf3n*

Yamin	Romina Magali	36746208	100	100	100
Yelos	Vanina Gabriela	30819219	95	100	97
Yunes	Brenda Alejandra	41794329	100	100	100
Zabal	Sofia Fernanda	40661203	100	100	100
Zabalegui	Luciana Sthefania	38335837	95	100	97
Zajur Ram\xf3n	Amira Lihu\xe9	38007375	75	100	85
Zalazar	Andrea Bel\xe9n	34748861	95	100	97
Zalazar	Juan	39238561	85	100	91
Zamari\u00e1n	Lorena	34283916	90	70	82
Zambrana	Gaston Edgar Facundo	44009324	70	70	70
Zamora	Soledad	29512011	80	100	88
Zamudio	Ricardo Walter	18448101	75	60	69
Zapata	Fabi\u00e1n Eduardo	26390351	90	100	94
Zapata	Mar\u00eda Bel\xe9n	43515475	95	60	81
Zapata	Matias	36634171	85	100	91
Zucco	Emilse Luciana	41356163	100	100	100
Zucotto	Mar\u00eda Patricia	18167733	100	100	100
Zulueta	Alberto Emmanuel	33233802	85	70	79
Zu\u00f1ega	Alicia Lourdes	30836251	75	70	73
Z\u00fa\u00f1iga	Juan Pablo	32652132	100	100	100